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Conoce cómo los cristianos  
aun hoy son afectados por la 
violencia en todo el mundo
La presión a la que se enfrentan los cristianos por el simple hecho de 
negarse a abandonar su fe en Jesús. El índice de violencia se obtiene 
según el número total de incidentes contra seguidores de Cristo en 
cada país. Esto incluye cristianos asesinados, detenidos, agredidos,  
secuestrados, desaparecidos, víctimas de violencia sexual y matrimonio 
forzado, así como de iglesias, hogares y comercios cristianos atacados.

Presenta su nuevo 
sencillo ‘Vuelvo’

La sociedad de la nieve 
y el equipo de Dios 

El 35º aniversario del 
Instituto de Educación 
Teológica por Extensión

La canción surge de una experiencia 
personal y es una emotiva balada pop que 
explora temas de fe y esperanza e invita a 
los oyentes, a través de ella, a encontrar 
consuelo en la presencia divina durante 
tiempos desafiantes de la vida.

El 12 de octubre de 1972, un vuelo con 45 
personas partió desde Uruguay, hacia  Chile 
y se estrelló en la cordillera de los Andes. 
Por Carlos Samuel Mansilla

La Dra. Jael Ojuel aporta sus conocimientos 
como pastora, médica obstetra y ginecóloga.

Marcela Gándara

MINISTERIOS

El cantante y compositor 
Marcos Yaroide celebra 25 
años de trayectoria musical.

Una reflexión especial sobre 
“El estrés y la ansiedad”.
Por Juan Alberto Soraire

Fue un precursor de evangelistas como Billy Sunday y Billy Graham
 y el aspecto social de su evangelismo ayudó a inspirar un 
compromiso profundo con el ministerio social entre evangélicos.

Es la 4ta. temporada de la 
popular serie centrada en la 
historia de Jesús. 

OTRA MIRADA PELÍCULALANZAMIENTO
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Leandro 
Bedrossian
En una nota 
de superación 
personal, el 
artista, músico 
y compositor 
argentino no 
vidente nos 
cuenta sobre 
su disco “Unica 
Salida” mientras 
repasa momentos 
muy especiales 
de su historia 
personal. 

Nota Central

EL PERSONAJE

REFLEXIÓN

MAS INFO

‘El don de Dios’, es 
la serie cristiana que 
confronta al aborto

Informe de la Lista Mundial de la Persecución en 50 países
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Legal 
El Sello a imagen y semejanza es 
un «periódico mensual online y un 
portal argentino de noticias para el 
mundo». Contiene toda la información 
nacional e internacional de los diversos 
acontecimientos y las consecuencias 
que movilizan al ámbito evangélico y la 
música cristiana. 
La variedad de noticias está bajo la 
mirada de pensadores, periodistas, 
pastores, conferencistas y académicos 
que analizan a la luz de la Biblia lo que 
ocurre en la sociedad global. Algunas 
novedades inquietan, pero pronto son 
contrapuestas con libros, películas y 
canciones que hablan de la esperanza 
que Dios nos promete con Su Palabra. 
Por esa razón El Sello cuenta con 
un renovado contenido de noticias, 
informes, reflexiones, pensamientos, 
notas de escritores, columnistas 
y conferencistas que, además de 
enaltecer el contenido de cada edición, 
nos hacen sentir privilegiados con su 
presencia.
 
Registro de la Propiedad Intelectual 
Nº504127. Los columnistas, escritores 
y colaboradores que participan en cada 
edición, realizan un trabajo ad honorem. 
Todos los derechos de utilización de 
forma alternada o mensual del material 
periodístico están cedidos por sus 
autores para su publicación, con los 
debidos permisos y consentimientos de 
difusión. El editor no necesariamente 
coincide con el contenido de los 
artículos o notas firmadas por los 
autores, ni con los conceptos vertidos 
por los entrevistados. Tampoco adhiere 
o garantiza los servicios y productos 
ofrecidos en los espacios publicitarios: 
el contenido, la calidad y veracidad corre 
por cuenta de sus anunciantes. Aun así, 
queda reservado el derecho de admisión 
de avisos que contradigan los principios, 
valores y declaración de fe del editor 
y responsable de esta publicación. 
La reproducción total o parcial de los 
artículos o notas está permitida, siempre 
y cuando se mencione la fuente.
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OTRA MIRADA
Escribe Juan 
Alberto Soraire

Un cristiano del montón. Maestro de la Biblia 
por vocación y escritor de dos libros: “La Biblia 
y el Calefón” y “¡Maldito Legalismo!”. Casado, 
padre de cuatro hijos . Tiene siete nietos de los 
cuales también se siente con la responsabilidad 
de guiarlos a través del camino que la Biblia nos 
propone.
labibliayelcalefon.com 
facebook.com/AlbertoSoraireAutor 
juanalbertosoraire@gmail.com

EL ESTRéS y LA 
AnSIEDAD
No soy un profesional ni mucho 
menos en estos temas, pero con la 
ayuda de nuestro amigo Google, 
trataremos de verificar en principio 
las diferencias entre ellas, si las 
hay, para luego acudir al Dios de La 
Biblia y ver que tiene para decirnos 
al respecto.

Suele confundirse la ansiedad con el 
estrés, pero no son lo mismo.

Suele confundirse la 
ansiedad con el estrés, 
pero no son lo mismo.

El estrés, aseguran los que saben, 
resulta ser un sentimiento de tensión 
física y emocional contra el cual, 
en niveles normales, el cuerpo está 
perfectamente preparado y capacitado 
para lidiar, y nos ayuda, además, a 
afrontar los avatares normales de la 
vida. El estrés forma parte de la vida 
de los seres humanos.

La ansiedad, por su parte, parece 
caminar por un camino paralelo 
al estrés, y a diferencia de este, no 
siempre podemos dominarla, y es 
aquí cuando puede verse afectado 
nuestro cuerpo y mente, hasta llegar 
a situaciones difíciles de manejar, 
arribando a extremos donde la atención 
médica se hace imprescindible.

Los profesionales que tratan este 
tipo de aflicciones, que por otra parte 
les suceden a todos los mortales, las 
describen como estados de ánimo 
caracterizados por diferentes niveles 
de excitación y preocupación que 
resultan ser naturales hasta que se 
transforman en extremos, pudiendo 
formar un combo explosivo perfecto.

Los motivos que generan estos 
estados de ánimo, al margen de los 
trastornos mentales profundos, suelen 
ser muchos y muy variados, y se 
trata generalmente de circunstancias 
de la vida diaria, aunque debemos 
admitir que muchos de ellos son muy 
particulares.

Quién de nosotros 
no ha pasado por 
inconvenientes 
económicos, falta de 
trabajo, problemas de 
salud, pérdida de un ser 
querido, una frustración 
amorosa y tantas otras 
cosas que les suceden a 
los seres humanos.

De hecho, es imposible, ante estas 

vicisitudes, ponerse en la piel de otro 
por más esfuerzo que hagamos.

Quién de nosotros no ha pasado por 
inconvenientes económicos, falta de 
trabajo, problemas de salud, pérdida 
de un ser querido, una frustración 
amorosa y tantas otras cosas que les 
suceden a los seres humanos.

El estrés y la ansiedad son entonces, una 
respuesta natural de nuestro organismo 
ante situaciones percibidas como 
amenazadoras, pero cuando estas se 
vuelven crónicas o desproporcionadas, 
generan efectos negativos en nuestro 
cuerpo y mente, para lo cual debemos 
estar muy atentos.

El estrés y la ansiedad 
son entonces, una 
respuesta natural de 
nuestro organismo ante 
situaciones percibidas 
como amenazadoras, 
pero cuando estas se 
vuelven crónicas o 
desproporcionadas, 
generan efectos 
negativos en nuestro 
cuerpo y mente

Pero frente a estos inconvenientes, 
los cristianos tenemos una buena 
noticia. NO ESTAMOS SOLOS.

La ansiedad y el estrés, no es un tema 
soslayado por el autor de La Biblia. 

No se trata de un fenómeno de la 
modernidad, sino que es un proceso 

mental que parece ser parte de la vida 
misma, de hoy y de siempre.

El Dios de los cristianos, el Dios de 
la Biblia, el mismo Jesucristo, nos 
acaricia con sus palabras, como lo 
haríamos cada uno de nosotros con 
nuestros hijos, cuando nos asegura en 
Mateo 6:25-34, lo siguiente: 

«Yo les digo, no se preocupen por lo 
que hayan de comer o beber, ni por 
vuestro cuerpo, ni por vuestra ropa. 
¿No es acaso la vida más importante 
que el alimento y el cuerpo, no lo 
es, más que el vestido? Miren las 
aves, ellas no siembran, ni siegan, ni 
tienen graneros, sin embargo, Dios 
las alimenta. ¿No valen ustedes más 
que ellas? Por otra parte, ¿Quién 
de ustedes podrá, por mucho que se 
preocupe, añadir un centímetro a su 
estatura? Miren las flores del campo, 
como crecen. Ellas no trabajan ni 
tejen para ser hermosas, pero yo les 
digo que ni aun el rey Salomón con 
toda su gloria se vistió como una de 
ellas. Y si la hierba del campo que 
hoy es, pero mañana se hecha en el 
horno, Dios la viste así, ¿No hará 
Dios mucho más por ustedes, hombres 
de poca fe? No se preocupen más. Los 
que no dependen de Dios, se afanan 
por esas cosas, pero ustedes deben 
saber que tienen un Padre Celestial 
que sabe perfectamente lo que 
necesitan. Por lo tanto, les aconsejo 
que busquen primero a Dios y luego, 
todas estas cosas les serán añadidas. 
Y no se preocupen más por el día de 
mañana, porque el día de mañana 

traerá su propia preocupación».

Los seres humanos, tenemos muy en 
claro, que cada día debemos afrontar 
el desafío y los problemas, que la 
vida nos propone.

Los seres humanos, 
tenemos muy en claro, 
que cada día debemos 
afrontar el desafío y los 
problemas, que la vida 
nos propone. Ahora bien, 
yo te pregunto: En qué 
Dios estas confiando 
para que te acompañe 
diariamente?

Ahora bien, yo te pregunto:

¿En qué Dios estas confiando para 
que te acompañe diariamente?

En el Dios que acaba de expresarse con 
sus palabras tan claras y oportunas y 
que acabamos de leer, que te reclama 
que ya no te preocupes, que confíes 
en él, y que te promete que nada te va 
a faltar.

¿O estas confiando en vos mismo? 
¿O quizás en esa imagen de yeso, 
que no se mueve, que no te ve, que 
no te escucha, que no te habla, y que 
nunca lo hará?

La respuesta a esta pregunta hará la 
diferencia. No pierdas más el tiempo, 
la vida es corta.
La pelota está ahora de tu lado, a vos 
te toca jugar. ■

http://elselloactualidadcristiana.com/
http://www.facebook.com/lapisadaproducciones
http://www.facebook.com/elsello.grafica
http://www.facebook.com/groups/elsello
http://www.facebook.com/elselloinforma
http://twitter.com/EL_SELLO_GRAFIC
http://www.instagram.com/elsellograficacristiana/%3Fhl%3Des
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Generalmente, las «actividades de 
iglesia» ocupan una fracción mínima 
de nuestras agendas semanales, 
aproximadamente 3 o 4 horas de 
las 168 que conforman la semana, 
representando aproximadamente un 
2% de nuestro tiempo. 

A pesar de esta proporción tan 
reducida, estas tareas suelen ser 
consideradas como los pilares 
fundamentales de la práctica cristiana 
actual. 

Es como si el asunto más importante 
de nuestro ministerio cristiano se 
acabara una vez que abandonamos el 
local de culto cada domingo. 

En consecuencia, la expectativa 
para un cristiano comprometido es 
participar y servir activamente en las 
distintas iniciativas organizadas por 
su iglesia local, ya sea durante los 
servicios dominicales o en actividades 
entre semana. 

Este compromiso es anhelado por 
muchos, pero alcanzado por pocos, 
ya que, por diversos motivos, algunos 
creyentes no logran cumplir con estas 
expectativas de participación y otros 
incluso carecen del deseo de hacerlo.

Pregunto: ¿por qué no cambiar 
nuestra perspectiva del ministerio 
cristiano? 

En consecuencia, la 
expectativa para un 
cristiano comprometido 
es participar y servir 
activamente en las 
distintas iniciativas 
organizadas por su 
iglesia local, ya sea 
durante los servicios 
dominicales o en 
actividades entre 
semana. 

Dado que el 98% restante de nuestro 
tiempo semanal se invierte fuera de las 
denominadas «actividades de iglesia», 
¿Por qué no transformar ese extenso 
período de tiempo en la misión 

principal de la iglesia? En lugar de 
depender exclusivamente de unas 
pocas horas específicas para dedicarse 
al «servicio ministerial», ¿no sería 
más enriquecedor convertir ese 98% 
en una oportunidad constante para 
ejercer nuestro ministerio cristiano? 

De este modo, cada creyente no tendría 
que esperar ocasiones puntuales para 
contribuir al ministerio, sino que 
podría integrar esta labor de manera 
continua en el 100% de su tiempo. Esta 
perspectiva abriría la puerta a que todos 
los creyentes sin excepción desarrollen 
un ministerio significativo a lo largo de 
toda la semana, desafiando la noción 
pobre, convencional y frustrante de que 

el ministerio solo se practica en el marco 
de las «actividades eclesiales».

Ocasionalmente, en mi ministerio 
pastoral me he encontrado con creyentes 
que experimentan frustración al no 
encontrar el lugar adecuado para servir 
«en la iglesia». 

Procuro recordar a estas personas que, 
aunque el servicio en las «actividades 
eclesiales» es importante y necesario, 
la esencia del ministerio cristiano 
radica en comprender que este debe 
extenderse más allá de las cuatro 
paredes de nuestro lugar de reunión. 

Si nos consideramos ciudadanos del 
reino de Dios, nuestra misión consiste 
en ser embajadores y representantes 
suyos en cada faceta de la vida diaria: 
ya sea en las oficinas, las aulas, el 
hogar, el supermercado, el gimnasio o 
cualquier otro lugar de trabajo. 

Tu ministerio cristiano no debería 
limitarse a unas pocas horas a la semana; 
más bien, debería enriquecerse al vivirse 
en cada aspecto de tu vida cotidiana. 
Tu ministerio tendrá un impacto 
significativamente mayor si aprendes 
a vivirlo y desarrollarlo en tu entorno 
diario. 

¡Dios quiere usarte 
mucho, más allá de las 
habituales «actividades 
de iglesia»! ¿De qué 
modo está impactando 
Dios tu entorno a través 
de ti en tu día a día? 
¡Este es tu principal 
ministerio cristiano! 

¡Dios quiere usarte mucho, más 
allá de las habituales «actividades 
de iglesia»! ¿De qué modo está 
impactando Dios tu entorno a través 
de ti en tu día a día? ¡Este es tu 
principal ministerio cristiano! ■

Por José Daniel Espinosa Contreras 
josedanielecblog.wordpress.com

¡Este es tu principal ministerio cristiano!

OPInIOn
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Según la agencia de 
prensa Associated 
Press, ocho 
organizaciones no 
gubernamentales en 
total fueron cerradas 
en esta ocasión. «Es la 
última de una ofensiva 
en curso en la que el 
gobierno ha expulsado 
órdenes religiosas, 
organizaciones 
benéficas y grupos 
cívicos».

El Ministro del Interior, que regula 
las operaciones de las ONG en el 
país centroamericano, dijo que la 
Asociación de Scouts de Nicaragua 
supuestamente no presentó estados 
financieros y los acusó de tener una 
junta directiva «vencida» que el 
gobierno no había renovado desde 
septiembre de 2021.

Desde que estallaron 
protestas sociales 
masivas en 2018, el 
gobierno de Daniel 
Ortega ha cerrado o 
ilegalizado más de 
3.500 OnG, la mayoría 
de las cuales han sido 
clausuradas en los 
últimos dos años.

nOTICIAS DE LATInOAMERICA

nicaragua cierra organizaciones evangélicas 
junto con otros grupos católicos y los scouts

Foto portada: Haití / EPA Yonhap News

Foto REUTERS 

Los activos de las ocho organizaciones, 
cuatro de ellas religiosas, serán 
confiscados por el gobierno de 
Nicaragua.

Desde que estallaron protestas 
sociales masivas en 2018, el 
gobierno de Daniel Ortega ha 
cerrado o ilegalizado más de 3.500 
ONG, la mayoría de las cuales han 
sido clausuradas en los últimos dos 
años.

Las crecientes restricciones de 
Daniel Ortega han estimulado 
la huida de cientos de miles 
de nicaragüenses de su país, y 
muchos de ellos aterrizaron en 
Estados Unidos y la vecina Costa 
Rica. 

Foto representativa

Horas después de que se 
anunciaran los cierres, el 
Departamento de Estado de los 
Estados Unidos anunció una nueva 
ronda de sanciones a «más de 100 
funcionarios municipales» en 
Nicaragua que están controlados 
por el partido gobernante, el 
Frente Sandinista de Liberación 
Nacional.

Las crecientes  
restricciones de Daniel 
Ortegas han estimulado
la huida de cientos de 
miles de nicaragüenses 
de su país, y muchos 
de ellos aterrizaron en 
Estados Unidos y la 
vecina Costa Rica.

Aunque no identificó a los 
sancionados, el portavoz del 
Departamento de Estado, Matthew 
Miller, dijo en X, antes Twitter, que 
sus visas de entrada a Estados Unidos 
están restringidas «por su papel en 
el régimen Ortega-Murillo, que 
reprime las voces nicaragüenses y 
detiene injustamente a individuos 
valientes que apoyan una sociedad 
civil libre».

Bajo el lema 
“Construyendo un mundo 
mejor”, dedicaron 
especiales esfuerzos a 
promover el escultismo, 
un movimiento juvenil 
que aboga por una 
educación integral y 
fomenta el contacto 
con la naturaleza. Las 
otras organizaciones 
incluían grupos católicos, 
evangélicos y jesuitas, 
un grupo universitario de 
ciencias y salud y un club 
rotario.

Los Scouts operan en el país 
desde 1979, año de la revolución 
sandinista. Los directivos de la 
organización no se han pronunciado 
sobre el cierre.

Bajo el lema «Construyendo un 
mundo mejor», dedicaron especiales 
esfuerzos a promover el escultismo, 
un movimiento juvenil que aboga por 
una educación integral y fomenta el 
contacto con la naturaleza.

Las otras organizaciones incluían 
grupos católicos, evangélicos y 
jesuitas, un grupo universitario de 
ciencias y salud y un club rotario.

El Ministerio del Interior dijo que 
los grupos no presentaron estados 
financieros y «no promovieron 
políticas de transparencia en el 
uso de los fondos, lo que dejó poco 
claro si sus proyectos estaban 
de acuerdo con sus objetivos y 
propósitos». ■

Fuente: evangelicodigital.com

Foto: El presidente de Nicaragua, Daniel Ortega



Imagen: Campaña del Ministerio de Salud. 
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El mortífero incendio 
en Valparaíso deja 6 
templos evangélicos 
calcinados y 112 
fallecidos (muchos de 
ellos hermanos en la fe).

Los gigantes incendios forestales que 
asolan Chile tomaron fuerza desde 
diferentes frentes, avanzaron hasta 
zonas pobladas dejando una estela 
de destrucción en Viña del Mar, 
Valparaíso, Quilpué, Villa Alemana 
y Limache; todas ellas ubicadas en la 
Región de Valparaíso, a 130 km hacia la 
costa, desde Santiago, la capital chilena.

nOTICIAS DE LATInOAMERICA

Iglesias calcinadas y evangélicos 
muertos en el terrible incendio de Chile

Foto portada: Haití / EPA Yonhap News
Fotografía. Facebook Alejandro Giammattei

Los gigantes incendios 
forestales que asolan 
Chile tomaron fuerza 
desde diferentes frentes, 
avanzaron hasta zonas 
pobladas dejando una 
estela de destrucción 
en varias ciudades de la 
Región de Valparaíso. 

Según los informes de SENAPRED 
(Servicio Nacional de Prevención y 
Respuesta ante Desastres) el paso 
del fuego ha provocado un promedio 
de 12 mil viviendas quemadas, 112 
fallecidos hasta hoy y unos 39 mil 
ciudadanos damnificados. A ello 
también se suman la destrucción 
de 3 hogares de ancianos, el Jardín 
Botánico de Viña del Mar, 137 
antenas de telecomunicaciones, 
fábricas de pinturas y 2 terminales de 
buses urbanos, entre otros.

Iglesias y evangélicos afectados
El pastor Caleb Fernández, asesor 
regional de la ONAR (Oficina 
Nacional de Asuntos Religiosos) en la 
Región de Valparaíso, confirmó que 6 
iglesias evangélicas también fueron 
alcanzadas por el fuego y varios 
pastores vieron con impotencia sus 
hogares envueltos en llamas.

La Iglesia El Evangelio Eterno 
(Miraflores), la Iglesia Asamblea de 
Dios Autónoma (Villa Dulce), el Centro 
Cristiano Internacional (Achupallas), la 
Iglesia Monte Sinaí, la Iglesia Bautista 
de Villa Independencia y la Corporación 
Internacional de Restauración son las 
que padecieron el siniestro.

Frente a esta situación, el pastor 
Fernández ha mencionado que se 
están realizando las gestiones para 
disponer de templos que no fueron 
afectados con el fin de funcionar como 
velatorios y lugares de contención 
espiritual para familiares.

Solidaridad de organizaciones 
evangélicas chilenas
Caleb Fernández ha indicado que su 
despacho está coordinando el trabajo 
de voluntariado junto con la Delegación 
Presidencial, la Municipalidad de Viña 
del Mar y las iglesias evangélicas.
Ya han tomado contacto con 
organizaciones religiosas especialistas 
de emergencia (Adra, Cadena, Caritas, 
y Ejército de Salvación) para un trabajo 
mancomunado y eficiente con las 
autoridades regionales.

El paso del fuego ha 
provocado un promedio 
de  12 mil viviendas 
quemadas, 112 fallecidos, 
39 mil damnificados, 
la destrucción de 3 
hogares de ancianos, el 
Jardín Botánico de Viña 
del Mar, 137 antenas 
de telecomunicaciones, 
fábricas de pinturas y 
2 terminales de buses 
urbanos, entre otros.

Confirmando su presencia, la División 
Chile del Ejército de Salvación ya ha 
instalado su primer comedor solidario 
en el sector Valle del Sol, uno de los 
más afectados, donde se entregarán 
raciones de alimentos diarios además 
de kits de higiene y agua, mientras 
dure la emergencia, para lo cual están 
solicitando donaciones en sus diferentes 
centros de acopio a lo largo del país. ■

Fuente: evangelicodigital.com

Uno de los edificios calcinados en Chile. 
Fotos de Caleb Vílchez 
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‘El don de Dios’, 
la serie cristiana 
que confronta al 
aborto 

nOTICIAS DE ARGEnTInA

En una producción 
realizada junto al 
ministerio RightNow 
Media, la doctora Jael 
Ojuel presenta una 
serie de enseñanzas 
para dar respuestas a la 
iglesia frente al embate 
de las ideologías que 
promueven el aborto.

Jael Ojuel, quien es parte del Consejo 
Directivo Nacional y Directora de 
Bioética de la Asociación Cristiana 
de Iglesias Evangélicas de la 
República Argentina (A.C.I.E.R.A.), 
protagoniza un valioso recurso de 
aprendizaje bíblico con una mirada 
social, ofreciendo una perspectiva 
integral de las circunstancias que 
atraviesa una mujer que se debate por 
la decisión de abortar.

La doctora Jael protagoniza ‘El don 
de Dios’, aportando sus conocimientos 
como pastora, médica obstetra y 
ginecóloga (Crédito: RightNow Media).

‘El don de Dios’ es una 
serie que entrelaza las 
enseñanzas bíblicas 
y científicas de la 
doctora Ojuel con la 
historia de Ana, una 
joven universitaria que 
afronta un embarazo 
no planificado y se 
encuentra en el dilema de 
decidir qué hacer con su 
bebé. 

‘El don de Dios’ es una serie que 
entrelaza las enseñanzas bíblicas y 
científicas de la doctora Ojuel con la 
historia de Ana, una joven universitaria 
que afronta un embarazo no planificado 
y se encuentra en el dilema de decidir 
qué hacer con su bebé. En torno a su 
sentimiento de confusión, distintas 
figuras significativas como su pareja, 
amigos cercanos y familia objetan e 
influyen de maneras diferentes sobre 
qué deberá hacer con su bebé.

La talentosa actriz Catalina Bender 
hace el papel de Ana, una joven que se 
encuentra en la encrucijada de ser madre 
y continuar con su embarazo o decidirse 
por el aborto (Crédito: RightNow 
Media).

Escrita para todo tipo de audiencia, esta 
serie original de RightNow Media busca 
inspirar y generar reflexión sobre la fe, 
la esperanza y el valor sagrado de la vida 
desde su concepción. 

Enseñando acerca de la importancia 
de la existencia humana, la influencia 
de las corrientes ideológicas que 
promueven el aborto, el impacto del 

entorno en la salud mental de una 
mujer gestante, las consecuencias 
que provoca la interrupción de un 
embarazo y el amor de Dios por las 
mujeres que abortaron o consideran 
hacerlo, enfatizando en el propósito 
divino a través de la maternidad.

Escrita para todo tipo 
de audiencia, esta serie 
original de Rightnow 
Media busca inspirar y 
generar reflexión sobre la 
fe, la esperanza y el valor 
sagrado de la vida desde 
su concepción. 

Este material será presentado a 
iglesias hispanoparlantes suscritas 
a RightNow Media el próximo 5 de 
marzo. Además, se podrá ver de 
forma gratuita en la plataforma del 
ministerio, que brindará un acceso 
gratuito del 9 al 25 de marzo, día en 
que se celebra el “Día del Niño por 
Nacer”.

Sobre la Doctora Jael Ojuel
Jael Ojuel es una pastora y conferencista 
argentina abocada a la defensa de la vida 
del niño por nacer. Además de su labor 
ministerial, Jael es médica obstetra, 
ginecóloga y Directora del Comité de 
Bioética de la Asociación Cristiana de 
Iglesias Evangélicas de la República 
Argentina (A.C.I.E.R.A.). En su país, es 
la activista cristiana de mayor referencia 
en la lucha contra el aborto por sus 
constantes aportes de divulgación 
científica y la promoción de estrategias 
de acompañamiento para mujeres con 
embarazos vulnerables.

Sobre Rightnow Media
RightNow Media es un ministerio 
que busca servir a las iglesias de 
toda Hispanoamérica con recursos de 
crecimiento espiritual y discipulado, 
a través de la realización de series 
en video con enseñanza centradas en 
la Palabra de Dios y para todas las 
edades. 

Este material será 
presentado a iglesias 
hispanoparlantes 
suscritas a Rightnow 
Media el próximo 5 de 
marzo. Además, se podrá 
ver de forma gratuita 
en la plataforma del 
ministerio, que brindará 
un acceso gratuito del 9 
al 25 de marzo, día en 
que se celebra el “Día del 
niño por nacer”.

Con más de 25 años de trayectoria, 
RightNow Media es la plataforma 
de recursos para el discipulado 
elegida por más de 27.000 iglesias y 
organizaciones alrededor del mundo. ■

Conoce más sobre el ministerio  
rightnowmedia.org/es
Fuente: 360 Digital Music | Comunicarles
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Tras el mega éxito en las plataformas 
streaming, ‘The Chosen’ (Los Elegidos) 
llega a las salas de cine de Argentina para 
presentar los primeros dos episodios de 
la cuarta temporada.

«Este decreto señala a Jesús de 
Nazaret como hereje y blasfemo», 
expresa un fariseo en el tráiler de la 
cuarta temporada de Los elegidos (The 
Chosen), la exitosa serie que aborda el 
relato bíblico de la figura más importante 
del cristianismo. Pero, como indica el 
protagonista, esta fase del relato anticipa 

una reacción de violenta oposición y 
conflicto a su ministerio. «Creo que 
estamos comenzando a explorar temas 
de pérdida, duelo y dolor. Pero también 
esperanza. Esperanza en Jesús 
mientras guía a los discípulos a la 
conclusión inevitable de esta historia», 
comparte Jonathan Roumie, quien 
interpreta a Jesucristo

La producción independiente, dirigida 
y escrita por Dallas Jenkins, debutó en 
el 2019 con una primera temporada y 
se ha convertido en todo un fenómeno 

‘The Chosen’, gran estreno 
en los cines de Argentina 

televisivo. Impulsada por crowdfunding, 
este drama histórico tiene características 
notables que acercan a la audiencia a un 
relato ya conocido y contado en toda 
clase de formatos. ¿Qué es lo que hace 
diferente a Los Elegidos? Un balance 
entre licencias creativas y autenticidad 
con los registros de los Evangelios. 
Así, los discípulos son personajes con 
dimensiones, con defectos y virtudes, 
con los que el público puede sentir 
genuina empatía.

La figura de Jesús también se ha 

construido de manera que refleja su 
humanidad. En esta adaptación se 
le ve llorar, reír y bromear con sus 
seguidores. Roumie, que pasaba por 
una situación económica crítica justo 
antes de unirse a la serie en el papel más 
importante de su carrera, es consciente 
de la responsabilidad que lleva sobre los 
hombros.

«Creo que vengo al personaje con una 
perspectiva y trasfondo muy específico, 
al ser una persona de fe. La reverencia 
al carácter de Jesús y a su persona es 
extremadamente importante. Él es la 
prioridad en mi vida. Siempre estoy 
consciente de esa conexión personal 
cuando estoy grabando una escena. Y 
trato de llevarlo al rodaje tanto como 
pueda», agrega el actor.

Al cierre de la temporada tres, el 
impacto de Jesucristo y sus discípulos 
en la sociedad judía se hacía cada 
vez más evidente. Los milagros y la 
popularidad del hombre crean antipatía 
en los líderes religiosos judíos y también 
en las autoridades opresoras romanas. 
Estos bandos forman una alianza que 
prepara la atmósfera para el inevitable 
desenlace en la cruz. Asimismo, los 
nuevos capítulos tienen mayor peso 
dramático, al lidiar con los eventos de 
Juan el Bautista y Lázaro.

«Como estamos abordando temas de 
dolor y pérdida, es una temporada 
muy pesada. Te quita mucha energía 
como actor, porque estás sosteniendo 
estos sentimientos por semanas. 
Tratar de mantenerse en ese estado 
emocional puede ser complicado», 
reflexiona Roumie. Su personaje no 
solo lidia con la muerte de su pariente, 

sino también con la carga de su futuro 
escrito en la profecía. «No me queda 
mucho tiempo», dice Jesús en el tráiler. 
Pero incluso dentro de su círculo más 
cercano, la confianza de sus seguidores 
tambalea.

«Las consecuencias del mensaje 
empiezan a golpearles. Querían un 
conquistador. Querían un rey. Querían 
que alguien viniera y los liberara de su 
cautiverio. Y Jesús lo está haciendo. 
Pero no como ellos esperaban», 
describe el productor Chris Juen en 
declaraciones cedidas a este medio.

The Chosen se ha 
planificado como 
una ficción de siete 
temporadas, por lo que 
todavía falta un buen 
tramo para el momento 
más importante de este 
relato bíblico. 

«Creo que la crucifixión va a ser 
bastante difícil. No es algo que esté 
ansioso de interpretar, pero sé que va a 
ser un hermoso proceso. Y es necesario 
para la historia. Es inevitable».

Los dos primeros capítulos de la 
cuarta entrega se estrenaron en cines 
este 22 de febrero para la mayoría 
de los países en Latinoamérica. The 
Chosen se podrá ver en Argentina a 
partir del 29 de febrero en las cadenas 
de cines ShowCase, Cinemark 
Hoits, Cinépolis. Al igual que sus tres 
temporadas anteriores, también llegará 
próximamente a streaming por su 
aplicativo gratuito The Chosen. ■

thechosen.es
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En la década del ´80 la 
historia del evangelio 
en la Argentina 
cambió notablemente. 
Las campañas 
evangelísticas de Carlos 
Annacondia trajeron un 
fuerte avivamiento y las 
iglesias comenzaron a 
crecer; este mover de 
Dios repercutió en toda 
la República Argentina.

Frente a este fenómeno surge una 
necesidad evidente: la educación 
cristiana; si bien es cierto que para 
ese entonces ya existían prestigiosos 
seminarios, estos no ofrecían una 
modalidad por extensión. Es por eso 
que Dios puso este sentir de alcanzar 
a todo el país con la enseñanza 
cristiana, llegando tanto a grandes 
urbes como pueblos al pie de la 
montaña o distantes. 

Por aquel entonces el hermano 
Rocky Grams, director del Instituto 
Bíblico Río de la Plata mantuvo un 
diálogo con un misionero americano 
en Brasil, quien le facilitó un libro 
y el reglamento de un programa 
de estudios teológicos que había 
sido exitoso en aquel país. Fue así 
que Rocky Grams puso en manos 
del hermano Hugo Martínez 
(vicedirector del I.B.R.P. en aquellos 
días, hoy ya en la presencia del Señor) 
el desafío de encarar un programa 
similar.

Hugo Martínez convocó un grupo de 
trabajo integrado por: Ernesto Nanni, 
quien fue designado como director 
académico y junto a su esposa Mari, 
tradujeron el reglamento y 1er. libro 
del portugués al castellano. Jorge 
Arias, como director de promoción 
y desarrollo, trabajó en la adaptación 
y revisión del programa. Marta 
Toledo ocupó el cargo de directora 
pedagógica. Más tarde María 
Eugenia de Martínez ocuparía la 
función de directora administrativa. 

Con todos estos hombres y mujeres de 
Dios fue que un 4 de agosto de 1989 se 
redactó el acta fundacional de I.E.T.E, 
Instituto de Educación Teológica 
por Extensión. Rápidamente llegó un 
fuerte crecimiento e interés en todo el 
país, la fundación de centros locales 
de I.E.T.E en las iglesias comenzaba 
a reproducirse al igual que la cantidad 
de alumnos. 

Por diversas razones en la adaptación 
del programa y traducción de los 
libros, el I.E.T.E se vio obligado a 
realizar su propio material; fue así 
que en 1990 se inició un proceso 

de redacción de material propio. 
Hasta entonces I.E.T.E brindaba 
un solo nivel académico: el nivel 
ministerial, pero este único nivel 
dejaba al alumnado sin la posibilidad 
de completar los estudios teológicos; 
debido a esta necesidad es que en 
1995 se creó el nivel superior de 
I.E.T.E, con una propuesta de 4 años 
más de estudio. 

En 1992 se desarrolló un programa 
llamado nivel 17 orientado a los 
adolescentes, que estaba a cargo 
de Norma Arias, Dante Gebel y 
Pablo Giovanini. En el año 2003 se 
pone en funcionamiento el programa 
básico, que suple hasta hoy en día la 
necesidad de discipular a los nuevos 
creyentes de las iglesias.

¡Estamos tan agradecidos a Dios por 
todo lo que ha hecho en estos 35 
años! Hemos transitado por diferentes 
situaciones: problemas económicos, 
pandemia, etc., no obstante, en 
todas estas circunstancias hemos 
comprobado la fidelidad de Dios.

Una parte de nuestra historia estuvo 
marcada por una crisis económica, 
a tal punto que existía la posibilidad 
de que I.E.T.E cerrara sus puertas. 
Pero Dios en su misericordia tocó 
el corazón del hermano Rocky 
Grams, quien donó una importante 
suma de dinero para que podamos 
salir adelante. También es digno de 
destacar la participación especial del 
hermano Edgardo Muñoz, quien 
nos acompañó en todo este proceso 
como presidente del Departamento 
de Educación Cristiana.

¡Estamos tan agradecidos 
a Dios por todo lo que ha 
hecho en estos 35 años! 
Hemos transitado por 
diferentes situaciones: 
problemas económicos, 
pandemia, etc., no 
obstante, en todas estas 
circunstancias hemos 
comprobado la fidelidad 
de Dios.

El D.E.C convocó al hermano Juan 
Gambini quien desarrolló una buena 
labor administrativa para subsanar la 
situación que nos aquejaba. Durante 
los diez años siguientes I.E.T.E pudo 
realizar reformas edilicias y seguir 
creciendo. 

Luego, el consejo directivo nacional 
de la Unión de las Asambleas de Dios 
decidió formar una comisión directiva 
para que lleve adelante los destinos de 
I.E.T.E. La comisión quedó conformada 
por Ernesto Nanni, ocupando el cargo 
de director nacional, Omar Fritz 
como vicedirector, Jorge Arias como 
secretario, Alfredo Giménez como 
tesorero y Víctor Cortez como vocal.

Es así que desde el año 2013 I.E.T.E ha 
crecido notablemente. Dios ha estado 
y está acompañando esta comisión 
directiva para que la palabra de Dios 
corra y sea glorificada. I.E.T.E no solo 
se ha extendido por todo el país con 
más de 8.000 estudiantes, sino que pudo 
cruzar las fronteras: I.E.T.E digital llega 
a Bolivia, Suiza, Chile, Uruguay, Perú, 

         
PARA MAS INFORMACIÓN 
CONTÁCTESE CON NOSOTROS      

 Pringles 553, (C.P.1834). Temperley,  
 Buenos Aires, Argentina.
 Tel: 11 4292-8058 / 4292-8746

 informacion@iete.com.ar 
 www.iete.com.ar  

               
              Ietearg                
              iete_ar

Por 
Ernesto O. Nanni
Director Nacional de I.E.T.E.

El 35º Aniversario del I.E.T.E.
México, Panamá, Colombia, USA, 
Italia, España, Ecuador, Honduras y 
Alemania.

¡En este 2024 celebramos 
juntos nuestro 35º 
aniversario! Felicidades y 
bendiciones para la gran 
familia de I.E.T.E: pastores, 
directores, integrantes 
de comisiones, tutores, 
profesores y estudiantes.

En la actualidad el corazón de I.E.T.E 
acompaña la visión de la UAD: “Más 
iglesias”, es por eso que creemos 
firmemente que más iglesias es igual a 
más personas que se ganan para Cristo. 
Cada iglesia necesita preparar sus 
obreros y discipular. 

Por otra parte, nos desafían las nuevas 
tecnologías que han surgido en este 
tiempo post pandémico y queremos 
estar a la altura con la educación 
cristiana, preparando a nuestros 
estudiantes en el conocimiento, manejo 
y aplicación de las Sagradas Escrituras, 
formación competente teológica y 
ministerial, formación académica 
acorde con las demandas actuales, 
enseñando, fomentando y desarrollando 
una moral cristiana (valores cristianos). 
Forjar ministros capacitados para liderar 
en procesos de cambios, fomentar 
la investigación, transmitir empatía 
y compasión por las problemáticas 
sociales.

En estos 35 años de IETE no 
podemos dejar de reconocer la mano 

incondicional de Dios. El maestro de los 
maestros ha estado con nosotros en cada 
éxito, en cada crisis, en cada fortaleza y 
en cada debilidad.

¡En este 2024 celebramos juntos 
nuestro 35º aniversario! Felicidades 
y bendiciones para la gran familia de 
I.E.T.E: pastores, directores, integrantes 
de comisiones, tutores, profesores y 
estudiantes.

http://www.iete.com.ar
http://www.iete.com.ar
http://www.iete.com.ar
http://www.facebook.com/licmariavaloy
http://www.facebook.com/licmariavaloy
http://www.facebook.com/licmariavaloy
http://www.facebook.com/Ietearg
http://www.instagram.com/iete_ar/%3Fhl%3Des
http://www.instagram.com/mariavaloy
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La persecución a los cristianos que viven 
en los 50 países de la Lista Mundial de 
la Persecución (LMP) 2024 y la Lista 
de Países en Observación (LPO) se 
clasifica en función de la presión y la 
violencia a la que se enfrentan por el 
simple hecho de negarse a abandonar 
su fe en Jesús. El índice de violencia 
se obtiene según el número total de 
incidentes contra seguidores de Jesús 
en cada país. Esto incluye el número 
de cristianos asesinados, detenidos 
y agredidos, así como de iglesias, 

hogares y comercios cristianos 
atacados.
Es importante destacar que muchos 
casos quedan sin registrar, ya sea por 
amenazas, tabúes culturales u otras 
razones. 

También hay que tener en cuenta que 
algunas situaciones son difíciles de 
medir. Un ejemplo es cuando el cabeza 
de una familia cristiana es asesinado 
en países de mayoría islámica, dejando 
a su esposa e hijos económicamente 

Violencia: Conoce cómo los cristianos son 
afectados por la violencia en todo el mundo

vulnerables y susceptibles a la presión 
de los familiares musulmanes. Esta 
situación es considerada como una 
forma de persecución, pero es difícil 
de contabilizar en números.

1. Cristianos asesinados
El mero hecho de ser cristiano es motivo 
suficiente para que nuestros hermanos y 
hermanas pierdan la vida. En el periodo 
de investigación de la LMP 2024, 4.998 
cristianos fueron asesinados por amar y 
seguir a Cristo. Hubo una disminución 

del 11% en comparación con las cifras 
de LMP 2023 debido a que menos 
cristianos fueron asesinados en Nigeria. 

nigeria continúa siendo 
el responsable del 82% 
de las ejecuciones, 
con un total de 4.118 
cristianos asesinados. 

De los diez países que más cristianos 
han asesinado, seis son africanos: la 
República Democrática del Congo, 

Uganda, Burkina Faso, Camerún y 
la República Centroafricana, además 
de Nigeria.

2. Ataques a iglesias y a 
otras propiedades públicas 
cristianas
Este tipo de incidentes ha aumentado 
drásticamente, incrementándose 
en casi un 600% en relación con el 
año anterior. El total pasó de 2.110 a 
14.766 en la LMP 2024. Los informes 
muestran un aumento del número de 

InVESTIGACIOn
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iglesias atacadas en comparación con 
el 2023. Influyeron sobre todo las cifras 
procedentes de China, India, Nigeria, 
Nicaragua y Etiopía. 

China continúa siendo el 
país donde más iglesias 
e instituciones cristianas 
se han visto afectadas, 
con un total de 10.000, el 
68% del total registrado. 

India ocupa el segundo lugar, seguida 
de Nigeria, Nicaragua, Etiopía, 
Ruanda, Sudán, Burkina Faso, 
Níger y Angola, todos ellos con al 
menos 100 iglesias afectadas. 

Los ataques contra iglesias se 
producen a distintos niveles. Los 
bienes clasificados incluyen templos 
y edificios gestionados por iglesias, 
como escuelas, seminarios y hospitales 
que han sido atacados, dañados, 
bombardeados, saqueados, destruidos, 
incendiados, cerrados o confiscados por 
motivos relacionados con la fe. 

3. Cristianos encarcelados, 
condenados y detenidos sin 
juicio
El número de cristianos encarcelados, 
condenados o detenidos sin juicio 
por creer en Jesús en la LMP 2024 
alcanzó 4.125, un 9,2% menos que 
en la encuesta anterior. 

India es el país donde 
más cristianos han sido 
detenidos sin juicio a 
causa de su fe en Jesús. 
Se produjeron 2.085 
detenciones, lo que 
representa el 62,6 % de 
los casos.

En cuanto a otros tipos de condenas 
relacionadas con la fe, como el envío 
a campos de trabajos forzados, India 
también encabeza la clasificación, 
con 247 casos. Le siguen Eritrea, 
Pakistán y China, todos ellos con unas 
100 condenas cada uno.

4. Cristianos secuestrados o 
desaparecidos
El número total de cristianos 
secuestrados por motivos relacionados 
alcanzó 3.906 casos en la LPM 2024, 
un descenso de 25,7% comparado 
al año anterior con 5.259. Los 
secuestros son una forma de 
atemorizar a la comunidad cristiana, 
recaudar dinero para los rescates y 
silenciar a los líderes cristianos. 

Los tres países siguientes 
son Pakistán, la República 
Centroafricana y la 
República Democrática 
del Congo, cada uno con 
una estimación de al 
menos 100 secuestros de 
cristianos. 

Las cifras incluyen a los desaparecidos 
en el contexto de la persecución.

5. Víctimas cristianas de
violencia sexual y 
matrimonio forzado
Entre las diversas formas en que los 
cristianos son castigados por su creencia 
en Jesús, especialmente los conversos 
de la religión mayoritaria, se encuentran 
la violencia sexual y el matrimonio 
forzado con no cristianos. En estos 
casos, las principales víctimas son niñas 
y mujeres.

El número de casos de 
cristianos víctimas de 
violencia sexual a causa 
de su fe aumentó de 2.126 
a 2.622 en la LMP 2024. 

Lo mismo ocurre con los datos sobre 

matrimonios forzados entre cristianos 
y no cristianos. En este caso, la cifra ha 
descendido de 717 a 609.

La mayoría de los casos de violencia 
y abusos sexuales se han producido 
en Nigeria, donde se calcula que al 
menos 1.000 mujeres cristianas se han 
enfrentado a este tipo de violencia. 

Los otros nueve países que le 
siguen son Siria, Pakistán, Arabia 
Saudita, Myanmar, Burkina Faso, 
República Centroafricana, República 
Democrática del Congo y Camerún, 
con unos 100 casos registrados cada 
uno. En cuanto al número de mujeres 
cristianas obligadas a casarse con no 
cristianos, Pakistán encabeza este 
tipo de violencia.

6. Cristianos maltratados 
física y psicológicamente
La violencia dirigida a los cristianos 
no siempre acaba en muerte: un gran 
número de cristianos sufren malos tratos 
físicos y psicológicos. 

En la LMP 2024, la cifra 
aumentó un 45,7%, 
pasando de 29.411 a 
42.849 casos. Estos 
números se refieren 
a abusos físicos o 
psicológicos motivados por 
la fe, incluidas palizas y 
amenazas de muerte. 

Nigeria, Pakistán e India están 
empatados, con unos 10.000 casos 
de este tipo de violencia cada uno. 
Eritrea, Malí, Myanmar, Bangladesh, 
la República Centroafricana, la 
República Democrática del Congo, 
Ruanda y Uganda, países cuyo nombre 
se mantiene oculto (por motivos de 
seguridad), acumulan otros 9.000 casos.

7. Ataques a hogares y 
empresas cristianas
La violencia no solo abarca los ataques 
directos a cristianos. Muchos hogares, 
propiedades y negocios cristianos son 
destruidos simplemente porque sus 
propietarios son seguidores de Jesús. 

Según la investigación 
de la LMP 2024, 21.431 
hogares y propiedades 
de cristianos han sido 
atacados, lo que supone 
un aumento del 350%. 
Pasó de 2.210 a 5.740. 

Los registros incluyen daños, 
bombardeos, saqueos, destrucción, 
incendios provocados y confiscaciones 
por motivos religiosos, con un total de 
27.171 incidentes.

Nigeria, India, Pakistán, Myanmar, 
la República Centroafricana y la 
República Democrática del Congo 
suman casi 20.000 casos de ataques 
contra propiedades cristianas, 
representando el 92,7%. Y en 37 
países se atacaron al menos diez casas. 
En cuanto a las tiendas y negocios 
cristianos, la mayoría de los ataques 
se produjeron en la India, donde se 
registraron el 27,4% de los casos. 
Otro 52,3% se dio en sólo tres países: 
Nigeria, Burkina Faso y la República 
Centroafricana.

8. Cristianos obligados a 
huir de sus hogares y de 
su país
El número total de cristianos 
desplazados internos y refugiados es 
de 295.120. 

Hay 60 países en la lista 
cuyos cristianos se han 
visto obligados a huir de 
sus hogares y naciones. 

lo que en conjunto representa más 
del 70% del total. India, Burkina 
Faso, Pakistán, un país cuyo nombre 
no se ha revelado por motivos de 
seguridad, Malí, Bangladesh, Níger, 
República Centroafricana, República 
Democrática del Congo y Camerún 
suman más de 77.000 casos.

En algunos de ellos los cristianos no 
tienen más remedio que abandonar el 
país debido a la persecución. El número 
de refugiados también alcanzó una cifra 

récord, con 16.404, lo que supone un 
aumento de casi el 10% respecto al año 
anterior.

Myanmar también encabeza la lista, 
con el 61% de los casos. Los otros cinco 
primeros países concentran el 30,5% 
de los refugiados. Son Nigeria, Irán, un 
país cuyo nombre se oculta por razones 
de seguridad, Bangladesh y la República 
Democrática del Congo.■

Fuente: puertasabiertasal.org

En 22 de ellas, al menos 100 cristianos 
se convirtieron en desplazados internos.

Como consecuencia de la violencia 
y la presión, el número de cristianos 
obligados a huir de sus hogares o que 
se han convertido en desplazados 
internos por motivos religiosos ha 
aumentado a 278.716, lo que supone 
un incremento de más del 120%. 

Nigeria y Myanmar encabezan esta 
categoría, cada uno con 100.000 casos, 
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“La sociedad de la nieve” 
y el equipo de Dios 

Por Carlos 
Samuel Mansilla 
mansilla.carlos@hotmail.com
@carlossamuelmansilla

El 12 de octubre de 1972, un vuelo con 
45 personas partió desde Montevideo, 
Uruguay, hacia Santiago, Chile. Al día 
siguiente se estrelló en la cordillera de los 
Andes. Sólo 16 regresaron a sus hogares. 

«Fueron 14 días de desesperante 
trabajo en tratar de sobrevivir contra 
las inclemencias del tiempo. No había 
segundos para dudar. La tormenta 
constante contra los cuerpos no cesaba 
de esgrimir sus latigazos. El grupo de 
personas de distintos orígenes de a 
poco se transformó en un equipo de 
trabajo en pos de la supervivencia. Un 
liderazgo fuerte los mantuvo unidos 
ante el hambre, frente al cansancio 
por causa del esfuerzo sobrehumano 
y ante el letal desánimo. El trabajo en 
equipo los llevó a conseguir el objetivo 
impensado: Sobrevivir».

Los que vieron la película La sociedad 
de la nieve, leyeron el libro o están 
informados sobre la tragedia de los 
Andes, se habrán dado cuenta que el 
pasaje anterior no corresponde a dichos 
hechos. Los 14 días mencionados 
arriba son una referencia al naufragio 
del apóstol Pablo en el capítulo 27 del 
libro de los Hechos de los apóstoles 
(Hechos 27:13-44). Las similitudes 
se deben a que ambas son historias de 
hechos trágicos, con protagonistas que 
lucharon por sobrevivir, que debieron 
tomar decisiones extraordinarias para 
salir adelante en medio de una tragedia. 

Trabajo en equipo. 
Las siguientes son declaraciones de 
Roberto Canessa, sobreviviente 
del avión caído: «El grupo se iba 

transformando en un solo organismo, 
incluso los que casi no podían moverse, 
por la falta de oxígeno y el mareo, o 
los más lastimados y malheridos. El 
equipo se iba consolidando con las 
mejores ideas, creando los elementos 
imprescindibles para sobrevivir (…) 
Cada uno aportaba lo que podía pero 
con una actitud singular y diferente: 
todos estaban dispuestos a dar su 
máximo y nadie exigía créditos por el 
trabajo, sino que se integraba a la masa 
anónima del equipo, multiplicando 
más que sumando». 

Canessa dijo en un reportaje publicado 
en 1973, días después del accidente, 
lo siguiente: «Hicimos de un grupo 
de desahuciados un equipo que 
se disponía a ganarle a todas las 
dificultades. Y lo logramos». Formaron 
un equipo y lo hicieron con un grupo 
de personas de distintas familias y 
vivencias, con aspiraciones y objetivos 
opuestos, todo disímiles entre sí. 

Lo que diferencia a un «equipo» de 
un «grupo» es justamente lo que estos 
valientes realizaron casi de manera 
natural: Ser un sólo organismo, tener 
un objetivo mancomunado, estar 
dispuestos a dar lo máximo con 
total humildad, una masa anónima 
multiplicando esfuerzos. Pablo Vierci, 
autor del libro: La sociedad de la nieve, 
retrató el testimonio de los protagonistas 
en primera persona y registró lo dicho 
por Nando Parrado: «…todos dieron 
el máximo y nunca fuimos mejores 
hombres que en la montaña. Diez 
minutos después del accidente (…) 
ya actuábamos como un equipo, con 
responsabilidades, organización y 
eficacia». 

El equipo de Dios.  
Si prestamos atención al evento 
bíblico en el que Pablo protagoniza 
la tormenta perfecta, encontramos 
grandes similitudes con La sociedad 
de la nieve. Cuando un equipo tiene 

personas resilientes y con capacidades 
de liderazgo, la esperanza emerge con 
resultados inimaginables a pesar de 
las circunstancias extremas. 

Lo que diferencia a un 
“equipo” de un “grupo”es 
justamente lo que estos 
valientes realizaron casi de 
manera natural: Ser un sólo 
organismo, tener un objetivo 
mancomunado, estar 
dispuestos a dar lo
máximo con total humildad, 
una masa anónima 
multiplicando esfuerzos. 

La confianza total en Dios es otra 
similitud digna de destacar. El apóstol 
Pablo tenía plena confianza en Dios, 
de la misma manera Dios también 
ocupaba el primer lugar en varios de los 
protagonistas del avión. El periodista 
Cherquis Vialo escribió de ellos: «…en 
un ranking de factores que ayudaron a 
su proeza, el deporte ocupó el segundo 
lugar. El primero lo ocupó Dios». 
En el mismo reportaje leemos lo que 
Pancho Delgado, otro sobreviviente, 
decía constantemente en la altura de la 
nieve: «Dios es nuestro referí y nos está 
dejando jugar; Él y sólo Él dará por 
terminado el partido. Mientras tanto 
hay que luchar para ganar».

Javier Methol, claramente expresó: 
«Si Dios nos permitió permanecer 
con vida, es porque tenemos una 
misión que cumplir», y confirmó: 
«Eso lo demuestra Cristo, que nos 
quiere a todos por igual. Yo hablo de 
Dios, de Cristo, porque lo que otros 
llaman destino o espiritualidad para 
mí tiene ese nombre».  

Dios tiene el control.
La situación muchas veces nos desborda 
y suele ser en los casos extremos y 
críticos donde la verdadera personalidad 
e identidad emerge. En la embarcación 
junto al apóstol Pablo había 
comerciantes, presos, soldados y todos 
ellos recibieron el favor de Dios por 
causa de un liderazgo basado en la fe, por 
una persona que armó un equipo bajo las 
riendas de Dios. De la misma manera, 
todos en la nieve participaron junto a los 
designios de Dios, direccionados por la 
esperanza de quienes se aferraron a la fe. 
Así lo explicó magistralmente Rodolfo 
Strauch, otro de los sobrevivientes: 

«En la montaña nadie se vanagloriaba 
de nada (…) se hacía para el conjunto 
y no había más recompensa que el 
bienestar del grupo. Y cuando no hay 
ego, tu cuerpo y tu mente funcionan 
como un radar muy sensible, se absorbe 
más de los otros, más del entorno, 

Carlos Samuel Mansilla

Pastor principal de Casa Bíblica 
Argentina. Productor de VIDA TOTAL, 
programa de televisión de ACIERA 
(Asociación Cristiana de Iglesias 
Evangélicas de la República Argentina) 
que se transmite por Canal Luz. Socio 
activo desde 2018 de Sociedad 
Bíblica Argentina e integrante de 
la comisión directiva del Consejo 
de Pastores Unidos de Esteban 
Echeverría (CUPEE). Formado en 
edición editorial, periodismo digital y 
redes. Experiencia laboral destacada 
en trabajos de equipo.

de la naturaleza, eventualmente de 
una fuerza superior, Dios, que en 
ese ambiente te llega de otro modo, 
porque cuando estás atribulado por las 
cuestiones cotidianas de la civilización 
no lo dejas ingresar». 

Pablo glorificó el nombre de Dios 
frente a todos (Hechos 27:35), así como 
lo hicieron muchos en la aeronave. 
La historia de los sobrevivientes de la 
cordillera es un testimonio de la acción de 
Dios y del trabajo en equipo de aquellos 
que se apoyaron en la fe. Quienes vean 
la película que hoy está recorriendo el 
mundo pondrán a prueba su sensibilidad 
hacia Dios o su indiferencia, y así como 
los protagonistas de esta tragedia cada 
uno deberá tomar una postura. ■

REFLEXIOn
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Café, cartas y Jesús
¿A quién le gusta sentirse fuera de 
lugar? Hacemos todo por encajar. 
Buscamos personas con nuestros 
mismos intereses , muchas veces incluso 
con las mismas creencias, y la verdad es 
que nos cuesta aceptar la diferencia. Sin 
embargo, algunas experiencias recientes 
cambiaron mi perspectiva sobre mi 
deseo de pertenecer.

Desde hace algunos meses vivo en un 
país extranjero, a más de 8 km de mi 
ciudad de origen. El idioma que aquí se 
habla solo tiene en común con mi lengua 
materna el latín y lo difícil que puede 
ser conjugar correctamente todos los 
tiempos verbales. En francés la palabra 
«extranjero» se pronuncia y se escribe 
de la misma manera que la palabra 
«extraño». Quiere decir que para sus 
habitantes soy extranjera y extraña a la 
vez. Quiero compartirte tres cosas que 
me han ayudado a dejar de sentirme 
incómoda con el hecho de no ser de aquí 
(de este país), pero que también me han 
ayudado a descubrir que tampoco soy de 
allá (mi país de origen).

Café
Una persona que admiro me enseñó 
que necesitaba aprender a disfrutar 
mi tiempo con Dios. Que debía ser 
intencional y buscar el mejor momento 
para conversar con Jesús cada día. 
Tomando café a diario con Jesús 
aprendí que delante de Él puedo ser 
yo misma. Descubrí que nuestros 
encuentros pueden ser diferentes: una 
cita romántica, una junta de quejas y 
reclamos (siempre de mi parte, claro 
está), una sesión de consolación y 
muchas lágrimas, y mil cosas más.
¿Por qué esta intimidad me ayudó a 
apreciar el hecho de ser extranjera? 

Cartas
Son muchos los temores que tenemos 
cuando empezamos a socializar con 
personas en otro idioma: cometer 
errores, ser malinterpretados, vernos 
como tontos. Me ocurrió cuando me 
invitaron a una reunión con otros jóvenes 
de mi edad. El plan de la noche: juegos 
de mesa. Solo diré que jugar cartas en 

un idioma extranjero pone muchas cosas 
a prueba, como es lógico, la capacidad 
para pensar rápido en otro idioma, pero 
aún más importante, el carácter.  
El balance fue:  1) La actitud es lo que 
cuenta aunque no logres aportar un solo 
punto a tu equipo súper competitivo. 
2) Si me volvieran a invitar a este tipo 
de actividades solo en caso de fuerza 
mayor diría que no, porque ahora sé que 
no debo evitar ponerme en situaciones 
incómodas, ni protegerme con tal de 
mantenerme a salvo y quedarme en ese 
terreno en el que mejor me desempeño. 
¿Qué me enseña esto sobre el hecho 
de ser extranjera y creyente?

Jesús
Todos los creyentes somos extranjeros. 
Si somos seguidores de Jesús, en esta 
tierra será difícil estar cómodos y sentir 
que pertenecemos. Jesús lo dijo en 
Mateo 10:16 «Los envío como ovejas 
en medio de lobos. Por tanto, sean 
astutos como serpientes y sencillos 
como palomas» (NVI). Una oveja en 
medio de lobos necesita tomar café 
con Jesús para no olvidar a quién y a 
dónde pertenece y jugar a las cartas 
con otras ovejas que no recuerdan que 
le pertenecen y ayudarlas con memoria.

En el proceso estaremos incómodos, 
pero no deberíamos temerle a la falta 
de empatía, a las preguntas incómodas, 
a la crítica o al rechazo. Son cosas que 
suceden en la vida, cuando vivimos 
como verdaderos cristianos. Jesús sabía 
que no pertenecía a este mundo, y que 
una vez que cumpliera su misión se iría 
a su verdadera casa, al lado del Padre. 
Conocer esa verdad le permitió tener el 
carácter para ser astuto y sencillo.

Si podemos ser transparentes con Jesús, 
si Él nos acepta como somos, ¿por qué 
protegernos y temer por lo que otros 
puedan pensar de nosotros? Mientras 
estemos en este mundo seremos 
extranjeros, estaremos fuera de lugar 
y tendremos la sensación de estar en el 
lugar equivocado pero correcto, porque 
es el lugar al que Él nos envió.■
canzion.com

«La fe es la moneda del cielo», es una 
frase que he escuchado varias veces. 
No la busques en la Biblia porque no 
la encontrarás allí. Me pregunto, si 
estuviera en la Palabra, ¿quién la habría 
dicho? Con seguridad no hubiera sido 
Judas, quien era más amigo del dinero 
terrenal, ese que así como viene también 
se va. Pienso que una expresión como 
esta le hubiera quedado bien a Mateo, el 
ex recaudador de impuestos, como parte 
de sus reflexiones personales después 
de su radical reconversión profesional. 
Pero estas son solo suposiciones.

Es una frase muy bonita «La fe es la 
moneda del cielo», hasta que nos toca 
ponerla en práctica. Con frecuencia, 
esta palabra tan corta tiene una relación 
estrecha con otra que no nos gusta 
tanto y que parece larga, en ocasiones 
interminable e incluso eterna: esperar. 
La Biblia lo dice claramente en Hebreos 
11:1: «Ahora bien, la fe es la garantía 
de lo que se espera, la certeza de lo que 
no se ve» (NVI).

no nos gusta esperar
Nuestra fe está directamente relacionada 
con la espera y la verdad es que, no 
importa lo que esperamos, es algo que 

no nos gusta hacer. Esperar la fecha de 
un viaje, el tiempo parece no avanzar. 
Esperar la llegada de un bebé son 
nueve meses que, para quien espera, 
no transcurren al mismo ritmo que para 
el resto del planeta. Esperar que llegue 
el fin del mes, ¿cómo pude gastar todo 
mi salario tan pronto? Esperar al amor 
verdadero, todos los solteros se mudaron 
a una ciudad remota cuyo nombre 
desconozco. Y muchos ejemplos más.

A nadie le gusta una sala de espera, por 
más lujosa que sea. Puede ser la sala 
VIP de un aeropuerto, pero cuando ya 
has comido demasiados snacks y no te 
cabe una bebida más, cuando tienes que 
aceptar el hecho de que estás esperando, 
comienzas a contar los segundos, las 
horas, los días, y a preguntarte «¿Hasta 
cuándo, Señor?, ¿hasta cuándo?».  

Sin embargo en Hebreos, la Biblia no 
solo nos dice: «estén seguros de lo 
que viene», sino que nos da ejemplos 
de quiénes esperaron y de cómo lo 
hicieron. El verso 2 del capítulo 11 
dice: «Gracias a ella [la fe] fueron 
aprobados los antiguos» (NVI). 
Sabemos que sin fe es imposible 
agradar a Dios. La Biblia nos muestra 

Una palabra para 
los que esperan

ejemplos de hombres que supieron 
esperar. Abraham, tomó en serio la 
promesa de Dios de que le daría un 
hijo a pesar de su avanzada edad. 
Moisés esperó cuarenta años para ver, 
aun si fuera de lejos, la tierra que Dios 
le daría a su pueblo. Incluso Jesús tuvo 
que esperar. Siendo un adolescente 
impaciente, quería empezar su 
ministerio antes de tiempo, pero tuvo 
que esperar 18 años para comenzar.

Abraham, tomó en serio la 
promesa de Dios de que 
le daría un hijo a pesar de 
su avanzada edad. Moisés 
esperó cuarenta años para 
ver, aun si fuera de lejos, 
la tierra que Dios le daría 
a su pueblo. Jesús tuvo 
que esperar. Siendo un 
adolescente impaciente, 
quería empezar su 
ministerio antes de tiempo, 
pero tuvo que esperar 18 
años para comenzar.

¿Cómo lo hicieron? Hebreos nos lo 
muestra también en el verso 3: «Por 
la fe entendemos que el universo fue 
formado por la palabra de Dios, de 
modo que lo visible no provino de lo 
que se ve» (NVI). ¡Bingo! Los que 
esperamos no lo hacemos con base en 
lo que nos imaginamos o pensamos que 
podría pasar, sino conforme a lo que 
dice la Palabra de Dios, por medio de 
la cual todas las cosas fueron creadas, 

incluso las que no vemos o aún.

Qué tienes que te sostenga 
en la espera?
Esta verdad nos invita a esperar 
confiados en lo que Dios nos ha dicho 
a través de la Biblia. Abraham tenía 
una promesa, Moisés tenía una palabra, 
Jesús tenía un llamado, todo esto les fue 
dado por Dios. Lo que aún no existía 
delante de sus ojos ya había sido hecho 
por él a través de su Palabra, ellos solo 
tenían que esperar a que llegara el 
momento indicado para verlo realizado 
y en su momento, se cumplió.
Amigo que esperas, si tienes una 
palabra, una promesa o un llamado de 
parte de Dios, aférrate a eso y no dudes 
de que se cumplirá. Si no lo tienes, 

busca a Dios y ten la seguridad de que 
lo recibirás. Dios no nos habría dado su 
Palabra si no quisiera comunicarse con 
nosotros a través de ella.

La espera puede hoy parecerte 
insoportable, más larga e interminable 
que todas las cuarentenas que vivimos 
en 2020 y 2021 juntas. No obstante, la 
palabra, esa que Dios te ha dado en el 
secreto o te dará, marcará la diferencia 
entre una espera con fe y una espera que 
desespera. Mientras esperas, puedes 
hacer tuya esta oración que se encuentra 
en el Salmo 33:22 (RVR60): «Sea 
tu misericordia, oh, Jehová, sobre 
nosotros, Según esperamos en ti». ■

canzion.com
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Te presentamos una nota muy especial con el músico, 
instrumentista y compositor no vidente, Leandro Bedrossian

En lo personal y a lo largo de los años Dios fue ocupando 
el centro de mi vida. Al principio lo tomaba como un 
cuento hasta que fui creciendo y experimentando la 
realidad de su persona, la compañía de su presencia y el 
obrar magnífico de su poder sobrenatural. 

Por Graciela Inés Di Paula
gidp62@gmail.com

GIDP. Vamos a revivir un poco tu 
infancia. A los dos años te detectaron 
un tumor cerebral muy avanzado por 
lo que debieron operarte de urgencia 
en el Hospital Garrahan. ¿Qué 
sucedió a partir de ese momento en 
tu vida y la de tu familia?

Sí, efectivamente unos meses previos a 
cumplir 2 años se me detectó un tumor en 
el cráneo y me operaron en el Garrahan. 
Existía la posibilidad de no salir con 
vida, pero gracias a Dios la intervención 
resultó exitosa, con el detalle de que, por 
el tamaño del tumor, se pudo extraer un 
95% del mismo y el resto se programó 
para operar el próximo año. Pero sucedió 
lo inesperado porque en ese periodo de 
tiempo el tumor volvió a desarrollarse, 
esta vez no en su punto de origen sino 
sobre los nervios ópticos, atrofiándolos. 
Eso causó la pérdida de la visión. A mis 
tres años me volvieron a operar, quitaron 
por completo el tumor y esta vez lo 
eliminaron con muchas sesiones de 
rayos. Lógicamente que para mi familia 
y para mí no resultó fácil. Se trataba de 
un nuevo comienzo, enfrentarse a lo 
desconocido y acompañarme en una 
pila de tratamientos médicos que nunca 
parecían tener fin.
En simultáneo con todas estas terapias 
médicas mi vida continuaba en todas 
las demás áreas. En la educación, tuve 
la bendición de cursar jardín, primaria 
y secundaria en un colegio común con 
chicos que contaban con todas sus 
capacidades físicas. Esto lo hacía en 
turno matutino y por la tarde, durante 
jardín y primaria, cursaba en otro colegio 
que era específicamente para personas 
en mi situación, donde me ayudaban 
a realizar y entender lo trabajado en el 
turno de la mañana.
Cuando salía del segundo colegio 
algunas veces a la semana me llevaban 
a la Escuela de Música de la iglesia, 
donde aprendía de forma auditiva 

reproduciendo lo que me enseñaban. 
Acá transité muchos años de mi vida 
los cuales recuerdo con mucha gratitud 
y emoción, porque es donde me formé 
en batería y piano.

GIDP. ¿Tienes algún referente dentro 
de la música nacional o internacional 
que te impactó y al que admires?

Tengo unos cuantos artistas de los 
cuales aprendo. Al escucharlos descubro 
nuevas herramientas. Algunos de los 
que podría mencionar son: Marcos 
Witt, Esperanza de vida, Israel 
Houghton, Marcos Vidal, Coalo 
Zamorano, Torre Fuerte, Toque no 
Altar, Trazendo a Arca, Sinergia, 
Puerto Seguro, Templo, Boanerges.

GIDP. ¿Cómo fue tu primer 
encuentro personal con Dios? 
¿Crees que después de tomarte en 
Sus brazos, ante la prueba, Dios fue 
moldeando tu carácter? 

Fue cuando tenía 8 años, recuerdo que 
Él me cantó mi primera canción, la 
que titulé “Cada cual tiene su lugar”. 
Una frase decía: “Cristo me llamó y yo 
le abrí, ahora me siento nuevo”. Eso 
me llevó a decirle Señor yo quiero que 
me hagas nuevo, quiero ser distinto y 
que me aceptes como tu hijo. A partir 
de ahí sentí como mi vida comenzaba 

Instagram/leanbedro
Facebook/lean.bed
Youtube/leanbedro
accentomusic.com/leanbedro

nOTA CEnTRAL

“Dios cada día
moldea mi 
carácter, aunque 
sean procesos 
extensos y 
dolorosos, las 
dificultades son 
absorbidas por 
Su misericordia, 
amor y gracia”

Mirá la Nota completa en elsellonoticias.com

http://www.instagram.com/leanbedro
http://www.facebook.com/lean.bed
http://www.youtube.com/channel/UCA7nDdmNOwyu-3-1992ITwA
http://accentomusic.com/artistas/
http://elsellonoticias.com/


nOTA CEnTRAL | 21  El Sello
a imagen & semejanza

El disco fue lanzado el 1 de mayo de 
2021. Lo titulé asi porque considero 
que la única salida para poder vivir en 
este mundo, libre de opresión, limpio 
de maldad y llevando una vida sana, 
es a través de Jesús. Me llevaron 
muchas horas de dedicación desde lo 
musical y también desde mi búsqueda 
en Dios, porque para poder transmitir 
semejante mensaje debía estar en 
sintonía con Él, entender lo que quería 
que escribiera. Tengo muy asumido que 
Dios es el compositor de mis temas. Yo, 
simplemente, bajo en un formato de 
música todo lo que Él me habla. 
El CD fue grabado en el Estudio Garra. 
Llevó aproximadamente 2 años hasta 
tener el producto en las plataformas 
digitales. Cuenta con 10 canciones de 
mi autoría y la participación especial de 
Miriam Bloise, con quien compartimos 
la canción “Su confianza”, que habla de 
la seguridad que transmite Dios.

GIDP. ¿Cómo nacieron cada una 
de las canciones de ‘Única Salida’? 
¿Las letras se basan en tus vivencias 
personales o qué historia hay detrás de 
ellas? ¿Qué tiempo te llevó escribir los 
temas de tu CD?

Cada canción nace luego de tiempos 
en la presencia de Dios. Algunas 
letras son de experiencias personales, 
otras son de alguna historia que me ha 
marcado. La composición de los temas 
pasa por muchas etapas: momentos en 
los cuales tenía ganas de borrar todas 

las canciones, otros en los cuales sentí 
entusiasmo, tiempos de incertidumbre y 
tiempos de inspiración. No soy de llevar 
con exactitud las fechas pero, haciendo 
cálculos, pasaron más o menos 10 años 
desde que escribí la primera canción 
hasta que decidí grabar el CD.

GIDP. ¿Cuál es el mensaje que deseas 
transmitir a través de tus canciones?

Lo que busco a través de cada una de ellas 
es llegar a confrontar con la necesidad 
de las personas y poder expresarles 
en los pocos minutos que dura la 
canción, que Dios es la única salida y la 
solución para los problemas que puedan 
atravesar. Que Jesús es la esperanza que 
las personas están buscando en muchos 
lugares de diversas maneras. Él está solo 
a la distancia de unas simples palabras 
como decirle: “Jesús te acepto como 

mi Señor y Salvador, quiero que seas el 
dueño de todo”. A partir de ahí puedo 
asegurarte de que nada va a ser igual 
porque Jesús se va encargar de superar 
ampliamente las expectativas de todo lo 
que estabas buscando.

GIDP. ¿Tienes algún tema propio 
o ajeno que siempre te emociona al 
escuchar? ¿Por qué?

Una de las canciones que más 
me llegan es “Tu mirada” de 
Marcos Witt. Creo que me es muy 
significativa porque yo no conozco 
lo que es una mirada, sin embargo la 
mirada de Dios me llena de su paz y 
él me mira de la forma que sabe que 
yo lo puedo ver.

GIDP. ‘Única Salida’ no solo fue tu 
disco debut, sino que además te colocó 
en el umbral de un nuevo camino en el 
ámbito nacional e internacional. ¿Cuáles 
son tus expectativas al ingresar a la 
familia de Accento Music? 

Mi expectativa con la música, o de la 
forma que sea, es anunciar que Jesús es 
la salvación, ese es mi único objetivo y 
el desafío más grande. Que al escuchar 
mis canciones puedan entender quién 
es Cristo y a partir de eso decidan 
comenzar un nuevo camino que los 
conduce a Dios.

GIDP. ¿Cuál es el libro de la Biblia o tu 
versículo tu preferido?

Uy eso sí que es muy difícil de elegir, 
siento que la Biblia está llena de perlas y 
diamantes que ninguno de ellos pueden 
ser desperdiciados, pero si tuviera que 
quedarme con un libro me quedo con los 
salmos por la gran capacidad que tenía 
David para componer. 
Y si debiera darte algún versículo, 
podría decir que es Josué 1:9 “Yo te 
pido que seas fuerte y valiente, que no 
te desanimes ni tengas miedo, porque 
yo soy tu Dios, y te ayudaré por 
dondequiera que vayas”.

GIDP. ¿Cómo te imaginas el momento 
en qué te encuentres cara a cara con 
Dios? ¿Cómo reaccionarías? ¿Qué 
harías, qué le preguntarías?    

Me imagino como el mejor momento 
de mi vida. Voy a entender que mi 
tiempo en la tierra no fue en vano. Creo 
que me rendiría a sus pies, lo abrazaría 
bien fuerte sin soltarlo y le diría 
ilimitadamente cuánto lo amo. No me 
parece que haya lugar para preguntas, 
pero si lo hubiese la única que le haría 
es: ¿pude cumplir el propósito que vos 
planeaste para mí?  

GIDP. Tu testimonio puede impactar 
en la vida de otras personas de manera 
especial. Imagínate que entre los miles 
de personas que estarán leyendo esta 
nota, muchos no conocen a Jesús y otro 
tanto no se anima a perseguir sus sueños 
tomados de Su mano. ¿Qué mensaje le 
dejarías para alentarlos a confiar en 
Dios y permanecer siempre a su lado?

Que existen 2 caminos, el de sálvese 
quien pueda de la forma y de la manera 
que cada uno elija. Ese, aunque en su 
comienzo esté maquillado como algo 
bueno, siempre conduce a la derrota. Y 
el de Jesús, que es la única salida para la 
dificultad: sea enfermedad, económica, 
familiar, adicciones, amistad. Para lo que 
quieras Él tiene la solución, te aseguro 
que nunca falla. Quizá alguna vez no es 
la respuesta que estabas esperando pero 
por experiencia propia te doy garantía de 
qué siempre es la mejor respuesta. 

De todo corazón, el consejo que te 
puedo dar es que le des una oportunidad 
a Jesús, él está esperando tu amistad 
para empezar a cambiar todas esas cosas 
que están desordenadas. Las personas 
pueden fallarte, los negocios pueden 
salir mal, los remedios pueden no ser 
efectivos, pero Jesús sí lo es para todo lo 
que necesitas. De verdad, créeme, no te 
vas a arrepentir.  ■

“Tengo muy 
asumido que Dios 
es el compositor 
de mis temas. 
yo, simplemente, 
bajo en un 
formato de 
música todo lo 
que él me habla”

con una dirección efectiva hacia los 
brazos de Jesús. Sin lugar a duda Dios 
cada día moldea mi carácter, aunque 
a veces sean procesos extensos y 
dolorosos, pero estando en Sus brazos 
y tomado Su mano las dificultades son 
absorbidas por Su misericordia, Su 
amor y Su gracia.

GIDP.  El 2013 fue un año muy especial 
porque ingresaste como miembro 
estable a la Banda Sinfónica Nacional 
de Ciegos “Pascual Grisolía”. ¿Qué 
instrumento ejecutabas y cómo fue 
esa experiencia? 

Cuando concluí el secundario decidí 
continuar mi carrera musical con el 
clarinete y en 2011 inicié mis estudios 
con el profesor Alberto Brass, quien 
me acompañó durante todo mi trayecto. 
Una anécdota que recuerdo es que la 
primera clase le expresé mi interés 
de trabajar en la banda sinfónica y él, 
sin conocerme, me dijo que para eso 
necesitaba unos seis o siete años. Esto 
me desilusionó bastante pero continué  
con mi objetivo, así que puse todo 
mi empeño para acortar ese tiempo. 
A fines de 2013 se abría un concurso 
en la sinfónica. Volví a plantearle mis 
ganas a Brass y él me dijo que estaba 
en condiciones de concursar pues había 
adelantado mucho en esos 2 años y 
medio de estudio. Intensifiqué más las 
horas de práctica hasta que llegó el día 
que tanto había soñado y por el cual 
me había esmerado.  Me presenté una 
hora antes con muchos nervios pero con 
seguridad. Ahí mismo me arrodillé y le 
dije a Dios: “Papá, si esto está dentro de 
tu propósito y me permitiste estar acá, 
dame la victoria”.  
Luego de rendir me quedé esperando 
la nota junto a mis padres que habían 
acompañado. No existen palabras para 
expresar la alegría que sentí cuando 
se abrió esa puerta y mencionaron mi 
nombre. Comencé a tocar en la Banda 
Sinfónica Nacional de Ciegos en el 
cargo de tercer clarinetista durante 2 
años. Después se abrió una vacante para 
una posición bastante más alta y le pedí 
a Dios en oración que me iluminara si 
era el camino que debía seguir. Tomé 
el desafío y después de prepararme 
en diciembre del 2015 di el concurso 
ganando el cargo de guía de segundos 
clarinetes, que ejerzo hasta el día de hoy.

GIDP. ¿Cuándo nace tu primer 
material discográfico ‘Única Salida’? 
¿Por qué lo titulaste así? Cuéntanos 
acerca de ese lanzamiento. 
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¿Sabías que el placer no es lo mismo 
que la felicidad? Te lo cuento. En 
nuestra búsqueda constante de la 
felicidad, adoptamos distintas formas 
para alcanzarla, como por ejemplo: 
comprar el último celular, obtener 
un título universitario, saborear una 
deliciosa torta de chocolate o incluso 
ganar la lotería. Es un anhelo natural del 
ser humano, una constante búsqueda de 
significado y bienestar. El sistema en 
el que vivimos nos motiva a perseguir 
la felicidad a través del consumo y la 

gratificación instantánea, nos venden 
placer por felicidad.

La ciencia nos muestra 
una interesante polaridad 
entre el placer y la 
felicidad. Mientras que 
el placer está vinculado 
a la satisfacción de un 
estímulo individual y 
momentáneo, la felicidad 
implica una conexión más 
profunda con los demás 
y un sentido de plenitud 
duradera. 

Sin embargo, desde una perspectiva 
biológica, la ciencia nos muestra una 
interesante polaridad entre el placer 
y la felicidad. Mientras que el placer 
está vinculado a la satisfacción de un 
estímulo individual y momentáneo, la 
felicidad va más allá, implicando una 

neuronas en Conflicto 
Leandro Jesús Oviedo 

Es comunicador, escritor y orador, 
con una vocación clara: inspirar a la 
generación actual a conocer y servir a 
Dios en todas las áreas de la vida. Fue 
ordenado como evangelista por sus 
apóstoles Sergio y Liliana Galetto del 
Ministerio Fuente de Vida. Es autor 
de los libros: “Descubre quién eres”, 
“El Café de cada día” y “El Poder de 
la Inspiración”. Conduce en redes 
sociales el programa “Entrelazados”, 
donde entrevista líderes de América y 
Europa con el propósito de ver unido 
al cuerpo de Cristo. Es conductor de 
“Afectados”, programa radial que se 
transmite por Radio Mitre (Cañada 
de Gómez). Comparte su podcast 
titulado “Más Profundo” ofreciendo 
reflexiones enriquecedoras para el 
alma. Leandro vive en San Genaro 
(Santa Fe, Argentina) con su esposa 
Elisabet y sus hijos Theo y Zoe. Su 
pasión por seguir a Cristo se refleja 
en su compromiso de compartir un 
mensaje transformador y edificante.     

conexión más profunda con los demás 
y un sentido de plenitud duradera. 
El placer tiene que ver con recibir, 
mientras que la felicidad con dar.

Este conflicto entre placer y felicidad 
se refleja en el funcionamiento de 
nuestras neuronas. La dopamina y 
la serotonina son neurotransmisores 
claves en nuestro cerebro, desempeñan 
roles fundamentales en este proceso. La 
dopamina, asociada al placer, se libera 
en respuesta a experiencias gratificantes 
como comer chocolate, ganar un juego 
o comprar ropa. Generalmente es 
una sensación de corta duración, Sin 
embargo, este placer efímero puede 
llevarnos a una búsqueda constante de 
más estimulación, generando un ciclo 
de gratificación insaciable. Puedo ser 
adicto al placer, pero no a la felicidad.
Por otro lado, la serotonina, ligada a 
la felicidad, se relaciona más con la 

satisfacción de compartir experiencias 
con otros, como charlar con amigos, 
ver a tus hijos jugar, o disfrutar de 
la compañía de una mascota. A 
diferencia del placer, la felicidad es 
más duradera y está relacionada con 
el bienestar emocional y la conexión 
interpersonal.

Es importante comprender que la 
búsqueda excesiva de placer, dominada 
por la dopamina, puede bloquear la 
producción de serotonina, dejando 
muerta la neurona que genera ese estado 
de felicidad. Cuanto más nos aferramos 
al placer inmediato, más nos alejamos de 
la verdadera felicidad. Es decir, cuanto 
más placer buscas, más infeliz sos.

Un ejemplo claro de este conflicto se 
observa en las discusiones de pareja, 
donde la necesidad de tener razón 
prevalece sobre la búsqueda de una 
solución que promueva la felicidad 
compartida. El cerebro quiere solo 
placer, por eso es placentero tener razón.

En un plano espiritual, también 
encontramos este contraste. La presencia 
de Dios, más allá de brindar placer, 
nos ofrece una profunda sensación 
de felicidad y paz interior. La fe y la 
conexión espiritual pueden alimentar 
nuestras neuronas de manera más 
significativa que la búsqueda exclusiva 
del placer material.

Por ejemplo, No buscar el rostro de 
Dios en oración, no leer y meditar en 
Su palabra puede generar placer, pero 
no felicidad.

Efectivamente la biblia nos habla de 
esto. El mundo solo ofrece un intenso 
deseo por el placer físico, un deseo 
insaciable por todo lo que vemos, 
y el orgullo de nuestros logros y 
posesiones. Nada de eso proviene del 
Padre, sino que viene del mundo

Entender este conflicto entre placer 
y felicidad nos permite tomar 
decisiones más conscientes y buscar 
un equilibrio que promueva una vida 
plena y satisfactoria, tanto a nivel 
físico como emocional y espiritual. 

Entender este conflicto 
entre placer y felicidad 
nos permite tomar 
decisiones más 
conscientes y buscar 
un equilibrio que 
promueva una vida 
plena y satisfactoria, 
tanto a nivel físico como 
emocional y espiritual. 

Recordando que la presencia de Dios 
trae plenitud de gozo y una paz que 
este mundo no puede dar. La pregunta 
es; ¿Estás viviendo solo una vida 
placentera? Disfrutando a corto plazo 
ese auto nuevo, ese celular que tanto 
querías, esa rica torta que te hace tu 
esposa, etc. ¿Estuviste buscando la 
felicidad y realmente fue solo placer? 
Tal vez esa es la razón de tu bienestar 
actual. 

Recuerda que: «El placer nos tienta, 
la felicidad nos completa.» Y Jesús 
es nuestra verdadera felicidad, en Él 
encontramos paz y gozo permanente, 
en su vida estamos completos. ■

Imagen de Pete Linforth en Pixabay
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En el segundo 
aniversario de la invasión 
rusa en Ucrania, el 
secretario general del 
Consejo Mundial de 
Iglesias CMI, Rev. Prof. 
Dr. Jerry Pillay, deploró 
todas las vidas que se 
ha cobrado el conflicto y 
pidió su fin inmediato.

«El compromiso cristiano con la 
sacralidad y la preservación de la 
vida es fundamental», afirmó Pillay. 
«En consecuencia, reafirmamos 
nuestra posición de que la guerra 
es incompatible con la propia 
naturaleza y voluntad de Dios para 
la humanidad y contraria a nuestros 
principios cristianos y ecuménicos 
fundamentales».

Pillay también señaló la crisis 
económica mundial resultante de 
este conflicto. «Ha provocado 
divisiones mucho más profundas 
en la comunidad internacional en 

un momento en que se necesita 
urgentemente una cooperación 
internacional mucho mayor para 
responder a la amenaza mundial 
colectiva del cambio climático», 
afirmó. «La posibilidad de que esta 
guerra ponga en jaque un futuro 
sostenible para la totalidad de 
nuestro planeta vivo sigue estando 
sobre la mesa, como su consecuencia 
más grave».

“Reafirmamos nuestra 
posición de que la guerra 
es incompatible con 
la propia naturaleza y 
voluntad de Dios para la 
humanidad y contraria 
a nuestros principios 
cristianos y ecuménicos 
fundamentales”, dijo 
Pillay.

Pillay pidió el fin inmediato del 
conflicto. «Pedimos que se respeten 
los derechos humanos y el derecho 
internacional humanitario —
especialmente en lo relativo a la 
protección de la población civil—, así 
como todas las leyes e instituciones 
creadas inmediatamente después de 

la Segunda Guerra Mundial para 
proteger a los pueblos del mundo de 
los horrores de la guerra», afirmó. 
«Pedimos la plena rendición de 
cuentas por todos los crímenes 
cometidos contra estos principios».

El CMI agrupa a iglesias, 
denominaciones y 
comunidades de iglesias 
en más de 120 países 
y territorios de todo el 
mundo que representan 
más de 580 millones de 
cristianos. 

También hizo hincapié en los 
principios de libertad de religión 
y de creencias. «Oramos por la 
restauración de nuestra humanidad 
y moralidad», concluyó Pillay. «En 
el marco del movimiento ecuménico, 
oramos por una renovación del 
compromiso con la vocación de las 
iglesias de ser testimonio contra la 
lógica imperante en el mundo —
la lógica de la violencia y el poder 
impuesto— y a favor de la paz y la 
plenitud de la vida que Dios anhela 
para todo el pueblo de Dios».

Qué es el Consejo Mundial 
de Iglesias?

El Consejo Mundial De Iglesiasi 
agrupa a iglesias, denominaciones y 
comunidades de iglesias en más de 120 
países y territorios de todo el mundo 
que representan más de 580 millones 
de cristianos, incluidas la mayoría de 
las iglesias ortodoxas, gran cantidad de 
iglesias anglicanas, bautistas, luteranas, 
metodistas y reformadas, así como 
muchas iglesias unidas e independientes. 

Si bien la mayoría de las iglesias 
fundadoras del CMI eran europeas 
y norteamericanas, hoy la mayor 
parte está en África, Asia, el Caribe, 
América Latina, Oriente Medio y el 
Pacífico. El CMI cuenta actualmente 
con 352 iglesias miembros. ■

Fuente: oikoumene.org

Segundo aniversario de la 
invasión rusa en Ucrania

nOTICIAS InTERnACIOnALES

Dexter Scott King, el tercer hijo de 
Martin Luther King, falleció el lunes a 
los 62 años. Su muerte ocurrió mientras 
descansaba junto a su esposa, Leah 
Weber King, en su hogar en Malibú, 
California, después de librar una 
«valiente batalla contra el cáncer de 
próstata», según anunció la fundación 
que preserva el legado de su padre.

Nacido en Atlanta en 1961, Dexter Scott 
King era el tercero de los cuatro hijos 
del líder afroamericano y su esposa, 
Coretta Scott King. Su infancia estuvo 
marcada por el asesinato de su padre en 
1968, cuando tenía siete años. A lo largo 
de su vida, asumió la responsabilidad 
de salvaguardar el legado intelectual de 
Martin Luther King y desempeñó el 
cargo de presidente en el Centro King, 
mientras su hermana menor, Bernice, 
ocupaba el puesto de consejera delegada.

El nombre ‘Dexter’ le fue dado en 
honor a la Iglesia Bautista de la avenida 
Dexter en Alabama, donde Martin 
Luther King ejerció como reverendo 
antes de trasladarse a Atlanta. Dexter 
Scott King demostró un interés 
particular por las artes escénicas, 
llegando a interpretar a su propio padre 
en la película ‘La historia de Rosa 
Parks’ en 2002, aprovechando su 
notable parecido con él.

De la misma manera que su progenitor, 
se desarrolló en la Iglesia Bautista 
Ebenezer en Atlanta, Georgia, donde su 
abuelo desempeñó el papel de pastor. 
Completó sus estudios en el Frederick 
Douglas High School, donde participó 
en fútbol y formó parte de diversas 
organizaciones escolares. Luego, emuló 
los pasos de su padre al ingresar al 
Morehouse College de Atlanta.

«Se ha ido pacíficamente mientras 
dormía en casa conmigo en Malibú», ha 
declarado su mejor amiga desde hace 21 
años, su más firme apoyo y esposa desde 
hace 11 años, Leah Weber King en un 
comunicado a través de la organización 
no gubernamental que rescata el legado 
de Luther King. Y agregó «lo dio todo 
y luchó contra esta terrible enfermedad 
hasta el final. Como con todos los retos 
de su vida, afrontó este obstáculo con 
valentía y fuerza».

Su hermano, Martin Luther King III, 
agregó: «Me entristece profundamente 
compartir que mi hermano, Dexter 
Scott King, falleció. Este shock 
repentino es devastador. Es difícil 
tener las palabras adecuadas en un 
momento así. Por favor, tengan a toda 
la familia King en sus plegarias, y en 
particular a la esposa de Dexter, Leah 
Weber».■

Muere Dexter Scott King, hijo 
menor de Martin Luther King 
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En China, la Biblia no 
está segura. De hecho, 
incluso las aplicaciones 
cristianas están en el 
punto de mira.

La última aplicación que se enfrenta al 
escrutinio es Pray.com, una plataforma 
llena de contenido basado en la fe, 
planes diarios de lectura de la Biblia 
y programas de desarrollo espiritual. 
Según un comunicado de prensa 

emitido esta semana, la aplicación ha 
sido retirada de la App Store de Apple 
en China continental.

Su eliminación de la App Store en el 
país comunista entra en el ámbito de 
las «Medidas para la Administración 
de los Servicios de Información 
Religiosa en Internet» de China, que 
entraron en vigor en marzo de 2022.

Según la Comisión Ejecutiva del 
Congreso sobre China, una agencia 
independiente del gobierno de Estados 

Unidos que supervisa los derechos 
humanos en China, las restricciones 
establecidas en 2022 exigen un 
permiso emitido por el gobierno para 
publicar contenido religioso y prohíben 
rotundamente la retransmisión en línea 
de ceremonias religiosas, eventos y 
servicios de culto.

La eliminación de la 
aplicación Pray.com 
se produce antes del 
Día nacional de Oración, 
el 2 de mayo.

Gobierno chino toma medidas contra 
la principal aplicación de oración 
cristiana y prohíbe su descarga 

Foto:Facebook - Asociación Bautista 
del Condado de Jasper, MS

La eliminación de la aplicación 
Pray.com se produce antes del Día 
Nacional de Oración, el 2 de mayo.

Steve Gatena, fundador 
y CEO de Pray.com, 
dijo que él y su equipo 
están “explorando vías 
alternativas para entregar 
nuestro contenido y 
servicios a las personas 
en China continental”. 

«Desde que iniciamos Pray.com, 
nos hemos acostumbrado a las 
relaciones positivas con China», dijo 
el cofundador Michael Lynn. «El 
presidente Xi [Jinping] ha permitido 
la impresión de casi 150 millones de 
Biblias al año, y el [ex] presidente 
[Donald] Trump se aseguró de que 
las Biblias estuvieran exentas de los 
aranceles chinos».

Steve Gatena, fundador y CEO de Pray.
com, dijo en el comunicado de prensa 
que él y su equipo están «explorando 
vías alternativas para entregar nuestro 
contenido y servicios a las personas 
en China continental». «Mientras 
trabajamos en una solución», dijo, 
«quiero extender personalmente una 
invitación al presidente Xi Jinping 
para que se una a nosotros en el evento 
del Día Nacional de la Oración de este 
año en Washington, D.C».

El gobierno chino no es 
ajeno a la censura

Bajo el régimen de Xi, el Partido 
Comunista Chino está incluso, 
según los informes, reescribiendo 
las Escrituras y llamando a Jesús 
«pecador».

Según La Voz de los Mártires, un 
organismo de control que monitorea la 
persecución cristiana en todo el mundo, 
el PCCh (Partido Comunista de China) 
anunció en 2019 que comenzaría el 
proceso de «actualizar la Biblia para 
mantenerse al día». «Las revisiones 
incluirán agregar ‘valores socialistas 
fundamentales’ y la eliminación de 
pasajes que no reflejan las creencias 
comunistas», dijo VOM. «En un libro 
de texto para estudiantes de secundaria 
publicado en septiembre de 2020, los 
autores incluyeron un pasaje de Juan 
8, revisado en su nueva versión».

Bajo el régimen de Xi, el 
Partido Comunista Chino 
está incluso, según los 
informes, reescribiendo las 
Escrituras y llamando a 
Jesús “pecador”.

Desde el año pasado, los funcionarios 
chinos están probando una aplicación 
que requeriría que los ciudadanos se 
registren previamente antes de asistir 
a los servicios religiosos.

«Esta primavera, en la provincia 
de Henan, pusieron en marcha 
una aplicación para obtener la 
aprobación de ir a cualquier servicio 
religioso», dijo Todd Nettleton de 
VOM. «significa que necesitas tener 
la aplicación en tu teléfono».

«Tienes que registrarte previamente 
para ir a una reunión religiosa, dar al 
gobierno chino toda tu información, 
decirles quién eres, dónde vives, 
tu información de identificación», 
añadió. ■

Fuente: cbn.com
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Inspirada en una notable historia 
real, ‘Ordinary Angels’ (Ángeles 
Ordinarios) es una película 
dramática estadounidense ambientada 
en 1994 escrita por Meg Tilly junto 
a Kelly Fremon Craig y dirigida por 
Jon Gunn (‘El caso de Cristo’). 

Se centra en la historia de Sharon 
(Hilary Swank), una peluquera 
alcohólica que intenta recuperarse, 
pero a la vez una feroz luchadora en 
un pequeño pueblo de Louisville, 
Kentucky que descubre un renovado 
sentido de propósito cuando conoce 
a Ed (Alan Ritchson), un viudo que 
trabaja duro para llegar a fin de mes. 

Pero la premisa de Sharon, sin ayuda 

de nadie, es intentar reunir a toda una 
comunidad para lograr salvar la vida 
de su pequeña hija grave después de 
que Louisville fuera azotada por una 
gran tormenta de nieve procedente 
de la ola de frío norteamericana de 
1994. Con su hija menor esperando 
un trasplante de hígado, Sharon se 
propone auxiliar a la familia y moverá 
montañas para lograrlo. 

Lo que se desarrolla es una inspiradora 
historia de fe, milagros cotidianos y 
ángeles comunes y corrientes.

El rodaje se produjo en Winnipeg 
en abril de 2022 y Albany, Nueva 
York, en junio de 2022. ‘Ángeles 
Ordinarios’ está protagonizada por 

Basada en una historia real, ‘Unsung 
Hero’ (Héroe Anónimo) se centrará 
en la mudanza de la familia de David 
Smallbone de la ciudad de Down Under 
a los Estados Unidos en busca de un 
futuro mejor tras la quiebra de su exitosa 
compañía musical. 

Con nada más que sus siete hijos, 
maletas y el amor por la música, David 
y su esposa embarazada, Helen (Daisy 
Betts), se proponen a reconstruir sus 
vidas. 

La fe de Helen resiste contra viento 
y marea e inspira a su marido e 
hijos a aferrarse a la suya. Con sus 
propios sueños en suspenso, David y 
Helen comienzan a darse cuenta de 

la destreza musical de sus hijos, que 
llegarán a convertirse en dos de los 
artistas de más éxito en la historia de 
la música inspiradora: los artistas de 
KING + COUNTRY y Rebecca St. 
James, ganadores de cinco premios 
GRAMMY®.

Escrita y dirigida por Richard L. 
Ramsey y Joel Smallbone, la cinta está 
protagonizada por el propio Smallbone 
junto a Daisy Betts, Kirrilee Berger, 
Jonathan Jackson, Lucas Black, 
Candace Cameron Bure y Terry 
O’Quinn. Por su parte Joel y Luke 
Smallbone, del dúo de rock alternativo 
cristiano For KING & COUNTRY son 
los productores con Joshua Walsh y 
Justin Tolley. 

‘Unsung Hero’

‘Ángeles Ordinarios’ 
Hilary Swank como Sharon Stevens, 
Alan Ritchson como Ed Schmitt, 
Nancy Travis como Barbara, Tamala 
Jones como Rose, Drew Powell 
como el pastor Dave, Skywalker 
Hughes como Ashley, Amy Acker 
como Teresa, Emily Mitchell como 
Michelle Schmitt y Dempsey Bryk 
en el papel de Derek

‘Ángeles Ordinarios’ está 
programada a través de Lionsgate 
y Kingdom Story Company para 
ser estrenada en los cines de los 
Estados Unidos el 23 de febrero de 
2024. Próximamente en los cines de 
Latinoamérica y Argentina. ■

ordinaryangels.movie

‘The Chosen’ 4ta temporada
La popular serie centrada en la 
historia de Jesús ‘The Chosen’ (Los 
Elegidos), creada, dirigida y coescrita 
por Dallas Jenkins, Tyler Thompson 
y Ryan Swanson regresa con su cuarta 
temporada en febrero de 2024. 

Las secuencias dramáticas sobre la 
principal figura del cristianismo han 
revelado que sus espectadores en 
América Latina tendrán la oportunidad 
de visualizar los dos primeros episodios 
de la nueva temporada doblados al 
español en salas de cine. 

Algo que Jenkins considera necesario 
porque los nuevos capítulos son a mayor 
escala. «Los temas son más profundos. 
Las historias son más grandes. El telón 

de fondo es más grande. Nos estamos 
acercando cada vez más a Jerusalén 
y a lo que todos sabemos que está por 
venir». 
De acuerdo con la descripción oficial, en 
la cuarta temporada de ‘The Chosen’ 
«los enemigos de Jesús se acercan 
mientras sus seguidores luchan por 
mantener el ritmo, dejándolo solo para 
llevar la carga. Amenazados por la 
realidad de la creciente influencia de 
Jesús, los líderes religiosos hacen lo 
impensable: aliarse con sus opresores 
romanos. A medida que se plantan las 
semillas de la traición y la oposición al 
mensaje de Jesús se vuelve violenta, 
a Él no le queda otra alternativa 
que exigir a sus seguidores que se 
levanten».

Dallas Jenkins también indicó que el 
tema de la tercera temporada fue «Venid 
a mí todos los que estáis cansados y 
cargados, y yo os haré descansar». Pero 
en la cuarta entrega, «Jesús está un 
poco cansado y cargado. Él necesita 
descanso, y no lo obtiene de las 
personas que lo rodean, incluidos sus 
amigos más cercanos».
‘The Chosen’ es uno de los programas 
más vistos en el mundo, siendo 
consistentemente uno de los más 
populares en plataformas de streaming 
como Amazon Prime, Peacock y Netflix. 
La temporada 4 de contiene ocho 
episodios y se estrenará en los cines 
antes de llegar al streaming. ■

thechosen.es

«Hace unos 4 años nos dimos cuenta 
e que emigrar de Australia a Estados 
Unidos y todas las aventuras y desafíos 
que hemos atravesado en el medio, 
era una historia que necesitaba ser 
contada, así que hicimos una película», 
compartieron en Instagram el dúo For 
KING & COUNTRY. 
 
El gigante de la distribución Lionsgate 
anunció que la película se estrena en los 
Estados Unidos el 26 de abril de 2024, 
bajo Kingdom Story Company, el equipo 
de producción detrás del éxito de taquilla 
‘Jesús Revolution’, en conjunto con 
Candy Rock Entertainment, propiedad 
de la actriz Candace Cameron Bure. ■ 

unsunghero.movie
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‘Amazing Grace’ es el himno 
religioso más querido y popular de los 
Estados Unidos. Su música ha estado 
presente, y lo sigue estando, en las 
honras fúnebres que se celebran en 
las exequias por cualquier persona o 
personas pertenecientes al entramado 
social del país. Pero, desde hace ya unos 
cuantos años, ha traspasado ese ámbito 
puramente religioso y la han hecho suya 
músicos de diversos estilos. 

La Biblioteca del Congreso de Estados 
Unidos custodia una colección de más de 
3.000 versiones del himno. Sin embargo, 
lo que es realmente sorprendente, es que 
‘Amazing Grace’ lleva cosida a su 

Amazing Grace: El Himno 
Religioso por excelencia 

letra y a sus notas musicales una larga, 
controvertida y curiosa historia.

Todo comenzó en alguna parte del 
Atlántico Norte en el año 1748. Por ese 
océano viajaron centenares de barcos, 
con bandera de las principales potencias 
europeas, con sus bodegas llenas de seres 
humanos arrancados de África y con 
destino al Nuevo Mundo. El comercio 
negrero actuó de forma legalizada 
entre los años 1516 a 1820 y durante 
este período de tiempo, al menos, 10 
millones de africanos fueron atrapados 
con el propósito de esclavizarlos.

Uno de los personajes que contribuyó 

a tan floreciente negocio fue el capitán 
John Newton que, al mando de su 
barco, realizó provechosos viajes al 
continente africano en busca de su 
valiosa y barata mano de obra.

Gran Bretaña, por entonces, se 
encontraba a las puertas de una nueva 
guerra con Francia y el joven John 
fue forzado a alistarse en la armada 
británica. Su paso por la marina de su 
majestad resultó totalmente aciago 
(infeliz) al punto de que su capitán le 
canjeó por un marinero de un buque 
dedicado al tráfico de esclavos que 
estaba a punto de dirigirse a África. Este 
fue el primer contacto que tuvo Newton 
con tal peculiar negocio.

Allí trabajó, durante varios años, junto 
a un traficante de esclavos hasta que un 
capitán amigo de su padre le localizó en 
este país africano llevándoselo de nuevo 
a Inglaterra. Cuando John Newton 
estaba a punto de zarpar de nuevo 
rumbo a África sufrió una enfermedad 
que le privó de la sensibilidad y del 
movimiento y que él no dudó en 
considerarla como una nueva señal 
del Todopoderoso, que esta vez casi le 
dejó las cosas bien claras en cuanto al 
comercio de seres humanos se refiere.

Con una edad de 28 años y totalmente 
recuperado de sus dolencias abandonó 
totalmente la profesión de marino, se 
casó con su novia de siempre, Mary 
Cattlett y obtuvo un puesto de oficinista 

Foto: @nayigomezi 
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en el puerto de Liverpool. Este trabajó 
lo compaginó con el estudio de todas 
aquellas materias que le pudieran 
servir para poder ser ordenado pastor, 
algo que consiguió 11 años más tarde 
y gracias a la influencia y ayuda que 
le prestó George Whitefield, diácono 
de la Iglesia de Inglaterra. Su nuevo 
rol en la sociedad no le apartó del todo 
de su antiguo trabajo ya que continuó 
invirtiendo sus ahorros en compañías 
que se dedicaban al comercio esclavista.

En 1779, John newton y 
William Cowper publicaron 
una recopilación de 415 
himnos Esta colección se 
conoce como “The Olney 
Hymns” y entre ellos se 
encuentra ‘Amazing Grace’ 
(Himno 41)

La Iglesia Anglicana, a la que perteneció 
Newton, le envió a la Iglesia de St. Peter 
and St. Paul en el pueblo de Olney, cerca 
de Cambridge. Allí durante 15 años se 
convirtió en un fructífero e influyente 
pastor.
Una práctica común, en los oficios de 
la Iglesia Anglicana, consistía en que 
el pastor salmodiara un himno religioso 
con una letra que encajara perfectamente 
con el mensaje espiritual del sermón 
que a continuación pronunciaría a su 
congregación. John Newton llevó 
esta praxis a rajatabla encontrándose, 
algunas veces, con la imposibilidad de 
localizar en el himnario eclesial lo que 

su homilía realmente necesitaba, por 
lo que comenzó a escribir sus propios 
himnos con la ayuda del poeta William 
Cowper, vecino y amigo suyo.

El 1 de enero de 1773, John Newton se 
encontraba al frente de sus feligreses en 
la Iglesia St. Peter & St. Paul de Olney 
y había preparado con sumo cuidado 
el sermón que les iba a trasmitir ese 
primer día del nuevo año. Versaba sobre 
la conversión de las personas, más aún, 
sobre su propia conversión acaecida 
en medio de aquel tormentoso océano 
hacía ya 25 años. Como complemento a 
la plática había escrito un himno basado 
en Crónicas I 17:16-17, que con voz 
temblorosa salmodió aquel primero de 
enero a su parroquia.

En el año 1779, John Newton y William 
Cowper publicaron una recopilación 
de 415 himnos de los cuales el poeta 
escribió 68 y el resto fueron debidos 
a la espiritual inspiración de John 
Newton. Esta colección se conoce 
como “The Olney Hymns” y entre ellos 
se encuentra ‘Amazing Grace’ (Himno 
41), que asombrosamente no llegó a ser 
popular en tierras británicas a pesar de 
su publicación en el himnario. Su suerte 
cambió totalmente cuando “The Olney 
Hymns” viajó al nuevo mundo. Allí, 
‘Amazing Grace’ se iba a convertir, por 
esas jugadas del destino, en el himno 
más popular de habla inglesa. ■

Fuente: loslatidosdeljazz.com
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Con su gran energía física, astucia 
natural, confianza en sí mismo y 
optimismo permanente, este hombre 
podría haberse convertido en un gigante 
industrial como John Rockefeller. Sin 
embargo, terminó siendo uno de los más 
grandes evangelistas del siglo XIX.

¿Cómo es que Dwight Lyman (D.L.) 
Moody (1837-1899) pasó de ser un 
zapatero para convertirse en un famoso 
predicador?

Una nueva vida en Boston
D. L. Moody nació el 5 de febrero de 
1837 en Northfield, Massachusetts, en 
una familia de albañiles. Su padre murió 
cuando él tenía 4 años, dejando nueve 
hijos. Su madre nunca lo alentó a leer la 
Biblia, y él solo adquirió el equivalente 
a una educación de quinto grado. A los 
17 años, se mudó a Boston. Después 
de buscar oportunidades por toda la 
ciudad durante semanas, consiguió un 
trabajo como vendedor de zapatos en 
la tienda de su tío. Sin embargo, para 
mantener al joven Moody alejado de 
las malas influencias, el empleo estaba 

condicionado a que asistiera a la iglesia.

Mientras estaba en Boston, Moody 
asistió a la Iglesia Congregacional Mt-
Vernon para escuchar la predicación del 
famoso Edward Norris Kirk (1802-
1874). Su maestro de escuela dominical 
en Mt-Vernon, llamado Edward 
Kimball, empezó a interesarse en su 
vida espiritual y el 21 de abril de 1855 
sintió que era hora de invitar a Moody 
a comprometerse con Cristo. Entró 
corriendo a la zapatería mientras el 
joven estaba envolviendo y guardando 
zapatos. En efecto, estaba listo para 
escuchar sobre el evangelio. D. L. 
Moody se hizo cristiano ese día.

Sin embargo, pasó un tiempo antes de 
que Moody entendiera las implicaciones 
de su fe. De hecho, al principio se le 
negó la membresía de la iglesia porque 
no aprobó el examen de ingreso, pues 
no podía explicar lo que Cristo había 
hecho por él. Aun así, su corazón había 
cambiado. No se avergonzó de ser 
cristiano y siguió aprendiendo más sobre 
su fe. Durante el renacimiento espiritual 

D. L. Moody: el hombre 
que revolucionó el 
evangelismo moderno

de 1857 y 1858, Moody se involucró 
en la YMCA o Young Men’s Christian 
Association (en español, la Asociación 
Cristiana de Jóvenes).

De camino al Oeste
Sin embargo, pronto se cansó de Boston 
y llevó sus sueños al oeste, a Chicago. 
Sus maneras atrevidas eran mucho más 

aceptables allí y logró conseguir otro 
trabajo como vendedor de zapatos. 
También se involucró en algunos 
esfuerzos evangelísticos. Una vez, entró 
en una misión en North Wells Street y 
preguntó si podía enseñar una clase de 
escuela dominical. Le dijeron que la 
misión tenía muchos maestros, pero no 
suficientes estudiantes. Si podía llevarles 
el evangelio a los estudiantes, podría 
enseñarles. Esto no fue un problema 
para Moody, así que pronto les estaba 
mostrando el evangelio a multitudes de 
jóvenes escépticos.

Para 1861, había dejado su trabajo de 
vendedor de zapatos para concentrarse 
en el trabajo social y evangelístico. Con 
dulces y paseos en pony, empezó a atraer 
a su misión a los niños de clase baja, que 
eran hijos de inmigrantes alemanes y 
escandinavos. A los adultos les hacía 
reuniones de oración por la noche y 
clases de inglés. Constantemente decía 
que «Si realmente puedes hacer que 
un hombre crea que lo amas, lo has 
ganado».
Mientras desarrollaba su labor, conoció 
a una de las maestras de escuela 
dominical llamada Emma C. Revell, 
con quien luego se casó y tuvo tres hijos.

Presencia y poder
Llegó a ser presidente de la YMCA 
de Chicago. Durante cuatro años en 
ese cargo, Moody defendió causas 
evangelísticas, promovió la distribución 
de tratados por toda la ciudad y celebró 
reuniones diarias de oración. Durante 
la Guerra Civil se negó a luchar, pero 
trabajó a través de la YMCA y la 
Comisión Cristiana de los Estados 
Unidos para evangelizar a las tropas. 
En todo esto, trató de mezclar el trabajo 
social con el evangelismo. Desde 1861 
hasta 1865 ministró a miles de soldados 
en campos de batalla, en toda la ciudad, 
estado y país, tanto de la Unión como de 
la Confederación.

El deseo de Moody era llegar a la 
juventud perdida de la ciudad: los niños 
con poca o ninguna educación, con 
situaciones familiares desfavorables 
y circunstancias económicas difíciles. 
Pronto, la escuela dominical superó 
el salón utilizado para las reuniones. 
A medida que las clases crecieron, 
los asociados alentaron a Moody a 
comenzar su propia iglesia. Finalmente, 
el 28 de febrero de 1864, la Illinois 
Street Church abrió en su propio edificio 
con Moody como pastor.

Para 1871, el ministerio de Moody 
en Chicago era cómodo, seguro y 
próspero. Había pensado en viajar como 
evangelista, pero ¿por qué dejar una 
posición tan cómoda? El gran incendio 
de Chicago lo hizo cambiar de opinión. 
Su iglesia, su hogar y la YMCA estaban 
en cenizas, al igual que los negocios de 
muchos de sus financiadores. Resultó 

“Para 1861, había 
dejado su trabajo de 
vendedor de zapatos 
para concentrarse 
en el trabajo social 
y evangelístico. Con 
dulces y paseos en pony, 
empezó a atraer a su 
misión a los niños de 
clase baja, que eran hijos 
de inmigrantes alemanes 
y escandinavos. A 
los adultos les hacía 
reuniones de oración 
por la noche y clases de 
inglés”

“Pronto, la escuela 
dominical superó el 
salón utilizado para las 
reuniones. A medida que 
las clases crecieron, 
los asociados alentaron 
a Moody a comenzar 
su propia iglesia. 
Finalmente, el 28 de 
febrero de 1864, la 
Illinois Street Church 
abrió en su propio 
edificio con Moody 
como pastor”

EL PERSOnAJE
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difícil recaudar dinero en otras ciudades 
para reconstruir el ministerio de 
Chicago, por lo que Moody partió.

Viajó a Nueva York en busca de fondos 
para reconstruir la iglesia y el YMCA. 
Pero, mientras caminaba por Wall Street, 
sintió lo que describió como «presencia 
y poder» como nunca había conocido, 
tanto que lloró en voz alta. Así que 
regresó a Chicago con una nueva visión: 
predicar el Reino de Dios cambiaría 
el mundo, no el trabajo social. Desde 
entonces, dedicó sus inmensas energías 
únicamente a la evangelización.

Las cruzadas evangelísticas 
de Moody
Se dirigió a Inglaterra en 1873. Sus 
reuniones evangelísticas tomaron 
por sorpresa a las Islas Británicas. La 
visita de Moody causó una impresión 
duradera e inspiró a los laicos de toda la 
región a comenzar ministerios infantiles 
y escuelas de capacitación ministerial 
para mujeres. Después de dos años en 
Inglaterra, Escocia e Irlanda, regresó 
a los Estados Unidos como una 
celebridad. Fue invitado a predicar 
en muchas ciudades americanas. 
Compartió un evangelio simple y libre 
de divisiones denominacionales, lo cual 
amplió su influencia y apoyo.

Inmediatamente, inició las cruzadas. 
Moody fue pionero en muchas técnicas 
de evangelismo: 

■ Un grupo de evangelistas de casa en 
casa antes de una cruzada.   
■ Un enfoque interdenominacional que 
requería la cooperación de las iglesias 
locales y de los líderes evangélicos 
laicos.
■ Apoyo financiero por parte de la 
comunidad empresarial.

■  Alquiler de un gran espacio central.
■  Intervención de un cantante cristiano 
durante la cruzada.
■ Uso de un espacio para aquellos que 
deseaban conocer el evangelio.

Pasión y compromiso con la 
educación cristiana
En 1879, Moody dirigió su atención 
hacia la educación, estableciendo el 
Seminario Northfield para niñas y luego 
la Escuela Mount Hermon para niños. 
Comenzó las conferencias bíblicas 
de verano y un instituto bíblico que 
ahora lleva su nombre. Al principio, 
temía competir con los seminarios 
existentes, pero veía cada vez más la 
necesidad de una capacitación práctica 
en el ministerio. Su objetivo era entrenar 
predicadores que pudieran llevar la 
verdad de Dios a las masas que la 
necesitaban.

Alternando entre Europa y América, 
Moody realizó numerosas campañas 
evangelísticas ante más de 100 
millones de personas. En sus reuniones 
de 1883 en Cambridge, Inglaterra, 
siete estudiantes universitarios, los 
famosos ‘Cambridge Seven’, se 

comprometieron a convertirse en 
misioneros en China bajo el ministerio 
de Hudson Taylor.

Moody aprovechó cada oportunidad 
para predicar. Cuando los gerentes de 
la Exposición Mundial de 1893, que se 
celebró en Chicago, decidieron mantener 
la Feria abierta los domingos, muchos 
líderes cristianos sugirieron un boicot, 
pero Moody no. Él dijo: «Abramos 
tantos lugares de predicación y 
presentemos el evangelio de manera 
tan clara que la gente quiera venir a 
escucharlo». En un solo día, más de 
130.000 personas asistieron a reuniones 
evangelísticas coordinadas por Moody.

El legado de Moody
La visión de Moody de presentar el 
evangelio de manera práctica y sencilla 
ha continuado en las instituciones que 
llevan su legado. El Instituto Bíblico que 
lleva su nombre, por ejemplo, continúa 
entrenando a pastores, misioneros y 
otros trabajadores de la iglesia. Pero la 
influencia de esta figura histórica se ha 
extendido mucho más allá de eso: fue 
un precursor de evangelistas como Billy 
Sunday (1862-1935) y Billy Graham 
(1918-2018), y el aspecto social de 

su evangelismo ayudó a inspirar un 
compromiso profundo con el ministerio 
social entre los evangélicos.

Finalmente, Moody llevó a cabo otra 
iniciativa: la Asociación Colportage, 
más tarde llamada Moody Press, una 
organización que utilizaba «vagones del 
evangelio» tirados por caballos, desde 
los cuales estudiantes vendían libros y 
tratados de bajo costo en todo el país. 
La organización continúa operando 
hasta hoy. 

Al final de su vida, Moody continuó 
evangelizando en todo Estados 
Unidos y predicando a menudo en 
las principales ciudades, así como en 
varias universidades. 
En medio de una labor incansable, 
llegó a predicar seis sermones al 
día solo un mes antes de morir. Le 
encantaba pasar tiempo con sus hijos 
y nietos en su granja de Northfield, 
Massachusetts, donde falleció el 22 
de diciembre de 1899.

Dwight L. Moody vivió una vida 
completamente rendida a Dios, cuyos 
hábitos de oración fueron siempre un 
ejemplo. También fue un estudioso 
profundo de las Escrituras con una 
actitud siempre humilde y una pasión 
más que admirable por los perdidos. 

Además de esto, fue un gran 
administrador que no usó el dinero 
para sí mismo, sino que lo invirtió de 
todas las formas que tuvo a su alcance 
para la extensión del reino de Dios. ■

Por Giovanny Gómez Pérez, 
cofundador y director de BITE

Fuente: biteproject.com

“Moody vivió una vida 
completamente rendida 
a Dios, cuyos hábitos de 
oración fueron siempre 
un ejemplo. Estudioso 
profundo de las Escrituras 
con una actitud siempre 
humilde y una pasión 
más que admirable por 
los perdidos. Fue un gran 
administrador que no usó 
el dinero para sí mismo, 
sino que lo invirtió de 
todas las formas que tuvo 
a su alcance para 
la extensión del reino 
de Dios.”

“Después de dos años 
en Inglaterra, Escocia 
e Irlanda, regresó a 
los Estados Unidos 
como una celebridad. 
Fue invitado a predicar 
en muchas ciudades 
americanas. Compartió 
un evangelio simple 
y libre de divisiones 
denominacionales, lo 
cual amplió su influencia 
y apoyo.”

Moody en medio de su trabajo con niños
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Tomás Daniel Perfetti, un joven 
cantante y compositor argentino 
conocido artísticamente como Tomi 
Perfetti, presenta su nuevo sencillo 
titulado ‘Ella’. Esta canción narra una 
historia con un mensaje de redención, 
el cual resonará en muchos oyentes que 
buscan esperanza en esta vida llena de 
placeres efímeros.

‘Ella’ es una composición de Perfetti 
grabada en estudio y producida por 
Snail Lake, quien estuvo involucrado en 
todas las etapas del proyecto. La canción 
de género urbano combina elementos 
del trap sad con ritmos envolventes para 
las nuevas generaciones. 

Para Tomi, la colaboración de Snail 
Lake tiene un impacto más allá de lo 
musical pues antes de conocerse, ambos 
ya soñaban con trabajar juntos. 
Desde el momento en el que se 
contactaron por primera vez surgió una 
hermandad, que ha sido demostrada 
al acompañarse en apoyo y oración 
cuando enfrentaron momentos 
sumamente difíciles en sus vidas. 
«Literalmente había temporadas 
que los dos estábamos muy solos, no 
teníamos ni siquiera amistades cerca, y 
nos pudimos acompañar el uno con el 
otro. Por eso digo que es un hermano 
que me regaló la vida. No es solamente 
mi productor, sino que vivimos muchas 

Marcela Gándara presenta su 
nuevo sencillo ‘Vuelvo’

cosas que nos unieron un montón», 
comenta Tomi Perfetti.

El sencillo está inspirado en una historia 
que el cantante escribió mientras 
trabajaba en la creación de su próximo 
álbum musical. La letra narra la historia 
de una mujer que se siente agotada 
por intentar llenar el vacío en su alma 
con relaciones pasajeras. Las estrofas 
de tristeza y dolor son irrumpidas por 
versos de esperanza y salvación: «El 
dolor se acabó. Ya no piensa dejar de 
amar, tiene a Dios, que la hace volar. Ya 
no necesita de alguien que le dé joyas, 
si es de cristal. No quiere mansión, ella 
quiere un hogar. No quiere más odio, 
ella quiere amar», resuena la canción.

‘Ella’ es una composición 
de Perfetti grabada en 
estudio y producida por 
Snail Lake, quien estuvo 
involucrado en todas las 
etapas del proyecto.

Tomi Perfetti próximamente lanzará 
un nuevo álbum para seguir llevando 
el mensaje de esperanza y salvación a 
la juventud a través de su música. Su 
nuevo tema, ‘Ella’, ya está disponible en 
todas las plataformas, lanzado por UNO 
Records. ■

facebook.com/TomiPerfetti

Tomi Perfetti cuenta una historia 
de redención con ‘Ella’

La cantante y compositora mexicana 
Marcela Gándara Zúñiga, conocida como 
Marcela Gándara, y el renombrado 
productor Julio Reyes Copello se unen 
en una colaboración musical que celebra 
la resiliencia del espíritu humano con su 
nuevo sencillo ‘Vuelvo’.

La canción es una emotiva balada pop 
que explora temas de fe y esperanza 
e invita a través de ella a los oyentes a 
encontrar consuelo en la presencia divina 
durante tiempos desafiantes de la vida.

La excelente calidad de la producción 
fue dirigida por el multipremiado Reyes 
Copello, respaldada por su amplia 
trayectoria, la cual abarca 5 premios 
Grammy y 9 Latin Grammy. ‘Vuelvo’ 
busca acompañar e inspirar a aquellos 

MUSICA
que enfrentan momentos difíciles, 
recordándoles el amor y la gracia de 
Dios siempre presentes.

El tema surge de la experiencia personal 
de Marcela, quien comparte como su fe 
le ayudó a superar un periodo personal 
difícil marcado por su divorcio. A través 
de ‘Vuelvo’ busca ofrecer consuelo y 
aliento a quienes se sienten perdidos, 
recordándoles la compañía de Dios.

La participación de Copello ha sido un 
proceso sumamente enriquecedor para 
Marcela. Uniendo sus talentos han 
creado una pieza musical conmovedora 
que tocará el corazón de los oyentes. 

‘Vuelvo’ refleja las dudas y luchas 
relacionadas con la fe, destacando la 

acogida misericordiosa de Dios siempre 
presente. Marcela tiene como objetivo 
que este sencillo sirva como un bálsamo 
sanador que motive a las personas en 
momentos difíciles a refugiarse y buscar 
a Dios ante la adversidad.

El video musical del tema ‘Vuelvo’ fue 
filmado en un desierto de Texas, Estados 
Unidos, bajo la dirección de Abraham 
Castillo, reconocido por su trabajo con 
diversos artistas (Redimi2, Gilberto 
Daza, Alex Campos y Danilo Montero).

Con más de 8 millones de seguidores 
en sus plataformas digitales, Marcela 
es una de las salmistas cristianas más 
influyentes de la música cristiana. ■

facebook.com/arcelagandaraoficial
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Rabito regresa al país 
para grabar la reversión 
de ‘Me Gusta’ 
El cantante argentino Rabito, radicado 
en USA, regresa al país para grabar la 
reversión de ‘Me Gusta’, uno de sus 
grandes éxitos que popularizó en la 
década del ‘90. 

El video será grabado el próximo 
jueves 7 de marzo en el Auditorio 
Ríos de Vida, Dorrego 485, Quilmes. 
Allí, este pionero del movimiento 
musical cristiano en Argentina estará 
rodando bajo la dirección audiovisual 
de Hernán Palacios y la producción 
general de Julio Guez.

La canción fue grabada en el mítico 
estudio El Abasto con la mezcla y 
masterización del destacado ingeniero 
de sonido David Santos, acompañado 
de un grupo selecto de músicos 
conformado por Gastón Thibaut 
(guitarra y coros); David Montoya 
(batería y coros); Gastón Lombardi 
(teclados) y Julio Guez (bajo y coros). 

Al finalizar la jornada de rodaje, 
Rabito brindará una conferencia de 
prensa ese mismo jueves 7 de marzo 
a las 19 horas para brindar todos los 

Un Corazón proclama que el 
Socorro viene del Señor  

detalles de este video que será lanzado 
próximamente.

El cantante inició su carrera musical 
en su juventud como baterista de 
las bandas Los Hampones y Los 
Tíos Queridos grabando para la 
compañía RCA Víctor (BMG). Como 
compositor fue parte del catálogo de 
artistas en CBS y Phillips, alcanzando 
un récord de ventas superior a las 
250.000 copias. Junto a la compañía 
Fonovisa, fue promotor de los 
Premios Grammy Latinos de 2002 
con su disco «Sinceridad» (1999) que 
fue nominado en la categoría “Mejor 
álbum cristiano”. En esa época fue 
premiado como el cantante cristiano 
N°1 y a partir de ese momento por 
primera vez en la historia de USA se 
escucharon canciones de este género 
en todas las radios seculares. 

Rabito regresa al país 
para grabar ‘Me Gusta’ 
uno de sus grandes éxitos 
que popularizó en los ‘90. 

A la fecha lleva editados 10 discos, 
de los cuales siete fueron grabados 
con posterioridad a su conversión al 
cristianismo: «Pueblo de Dios» (1983); 
«Creciendo Día a Día» (1985); «Bajo 
la Luz de Dios» (1990); «Sinceridad» 
(1999); «Viva la Vida» (2001); 
«Mensajero de Amor» (2004) y 
«Música Nueva en el Barrio» (2011). 
Además de su último sencillo titulado 
‘Oigan’ lanzado en 2021.■

Contacto de Prensa: Marcelo Bellotta 
(11-5902-8130).
facebook.com/RabitoOficial

Ruta 777 Band presenta 
‘no Puedo Parar’
Accento Music se complace en presentar 
el nuevo single ‘No puedo parar’ de 
la banda Ruta 777 Band feat Wanda 
y Jackie de Talento Escogido y Naldi 
Merced. El mismo está acompañado 
de un videoclip y es presentado a nivel 
internacional a través de Accento Group 
y todas las plataformas de Streaming en 
formato digital.

La canción se escribió en marzo del año 
2022 por Yiris Naúl, antes de presentar 
junto con su esposa Karen el primer 
álbum de la banda «Mi Dios es Grande» 
en la Convención Internacional Expolit 
2022 en la ciudad de Miami, Florida. Ya 
de regreso, lograron terminar este nuevo 
proyecto musical.

La canción es una fusión entre el hard-
rock y reggae, terminando con unos 
matices de blues.

Su inspiración nace de 
aquellos momentos donde 
se presenta el deseo de 
abandonar, rendirse y no 
seguir adelante con la 
misión que Dios nos ha 
dado en la vida

Sin embargo, Él aparece de alguna 
manera para levantarnos, alentarnos 
y dejarnos saber que todo está bajo Su 
control. Entonces entendemos que no 
hay que detenerse, y son sus fuerzas las 
que nos hacen continuar.

La producción del tema se realizó en 
Puerto Rico, en Naldi Studio, bajo la 
dirección de Naldi Merced (ex baterista 
de Nimsy López) y el arreglo musical de 
Elizardo Torres (Dominik).

Los músicos que fueron parte del 
tema son: Naldi Merced en batería, 
Elizardo Torres en teclados, José D. 
Ortíz en el bajo y José R. Flamenco 
en guitarras.

Expresa Yiris: «Con esta canción, 
queremos alcanzar a las personas 
que sienten que han perdido toda 
esperanza y quieren dejarlo todo. 
Haciéndoles saber, que aun Dios no 
ha terminado en sus vidas, igual que 
nos sucedió a nosotros, y que solo 
hay un himno que levantar y es el de 
‘No puedo parar’». ■

facebook.com/YirisNaulConcep2015

Jhonny Amado Music llega con 
su nuevo sencillo ‘Bueno’ 
El cantante y compositor Johnny 
Amado Music, presenta a nivel 
internacional desde Washington St. su 
nuevo single ‘Bueno’.

La canción fue escrita a principios de 
año de 2022, con la colaboración de 
su pastor y el equipo de adoración de 
su iglesia local para el armado de la 
estructura de la letra. También tuvo el 
apoyo de su pastora y amiga, Karina 
Torres, quien colaboró con la letra.

«Crecí en los Estados Unidos y he 
hablado inglés toda mi vida. La tarea 
de escribir en español es un poco 
difícil para mí, aunque compuse la 
canción y Karina me ayudó con la 
pronunciación, usando las palabras 
correctas», cuenta Johnny. Y agrega: 
«En el mes de marzo del 2022, 
estaba listo para su lanzamiento y los 
archivos se perdieron, por este motivo 
inicio la grabación nuevamente de 
todo el material».

En cuanto a la canción nos cuenta: «el 
tema está inspirado en la base de que 
todos en algún momento de nuestra 

vida experimentaremos el miedo; sin 
embargo, podemos confiar que la 
bondad y misericordia de Dios siempre 
nos alcanza. A través de Él podemos 
vivir sin temor, porque si Dios cuida 
de las aves y los animales. ¿Por qué no 
cuidaría de nosotros?¿Por qué temería 
cuando Dios lo tiene todo en orden?

La canción es de estilo funky fusionado 
con pop y en el nuevo proceso de 
grabación se suma la colaboración 
de sus amigos, Frankie Cuéllar 
y Alejandro España, quienes 
musicalmente colaboraron con guitarras 
y sintetizadores. El propio Johnny fue 
quien terminó con la batería y detalles 
finales. Respecto al mastering del single, 
estuvo a cargo de Chuy Barrera, 
(bajista de Erick Porta).

‘Bueno’ de Johnny Amado Music 
es un lanzamiento internacional de 
Accento Music y está en todas las 
plataformas digitales. El videoclip de 
la canción se encuentra disponible en 
su canal oficial de YouTube. ■

facebook.com/johnnyramado

La banda Un Corazón presenta 
su nuevo sencillo ‘Socorro’, una 
canción rítmica, alegre y dinámica 
que involucra a la voz de la iglesia con 
el propósito de fortalecer su confianza 
en la ayuda del Señor. Este es el 
segundo tema revelado del próximo 
álbum «Kintsugi», siguiendo el 
lanzamiento de Babel.

‘Socorro’ es una canción de adoración 
congregacional con influencias pop, 
folk e incluso country. El sencillo 
es interpretado por Kim Richards, 
Louie Abrego y Ruli, vocalistas de la 
agrupación. Este tema se destaca por 
incluir la vibrante voz y los aplausos 
de la audiencia presentes durante la 
grabación en vivo.
La letra ‘Socorro’ se construye 
alrededor de una pregunta y una 
respuesta: «¿De dónde viene mi 
socorro? Mi ayuda viene de ti». 

Esta conmovedora proclamación es 
una adaptación del Salmo 121 en el 
cual el salmista ancla su esperanza 
en el Señor al atravesar por grandes 
problemas.

Creemos que en esta 
canción estamos invitando 
a quien sea que la escuche 
a celebrar que siempre 
podemos encontrar nuestra 
ayuda, pronto auxilio y 
refugio en Jesús, 

‘Socorro’ también cuenta con un 
videoclip oficial, dirigido por Uziel 
P. Rubio y grabado durante la 
conferencia Un Corazón en Ciudad 
Juárez, México. El propósito del 
video es capturar el ambiente y la 
dinámica que caracteriza a la iglesia 
cuando se reúne a adorar. Además de 
escenas grabadas en Ciudad Juárez, el 

video incluye tomas de tres iglesias 
diferentes en Colombia, Costa Rica 
y la Ciudad de México, en las que la 
banda hizo una visita sorpresa para 
compartir un tiempo de adoración con 
la comunidad local.

Un Corazón presenta el sencillo 
esperando contagiar de gozo a todos 
aquellos que la escuchen. «Es una 
canción que nos dibuja una sonrisa 
y creemos que lo hará para muchos», 
declara finalmente Steven Richards.

‘Socorro’ de Un Corazón es un 
lanzamiento internacional de CanZion 
que ya puede disfrutarse en todas las 
plataformas digitales. El videoclip de 
la canción se encuentra disponible 
en el canal oficial de YouTube de la 
banda. ■

facebook.com/uncorazonorg
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LAnZAMIEnTOS

MARCOS yAROIDE 
CD «25 Años La Trayectoria» 
(2024)

Tras un cuarto de siglo marcado por 
inolvidables canciones que han tocado 
los corazones de millones, el cantante 
y compositor dominicano Marcos 
Yaroide celebra 25 años de trayectoria 
musical.

Desde sus comienzos hasta su 
reconocimiento global como uno de 
los artistas cristianos más destacados, 
Yaroide ha cultivado un legado 
musical que trasciende fronteras, 
cautivando al público con su voz 
inconfundible y sus letras inspiradoras.

En honor a este logro extraordinario, ha 
decidido inmortalizar su legado a través 
de un álbum de éxitos remasterizados. 
Bajo el título «25 Años la Trayectoria», 
este proyecto es más que una colección 
de canciones; es un viaje a través del 
tiempo, un recordatorio de los momentos 
más emblemáticos de su carrera.

Cada canción es una joya, una ventana a 
la trayectoria de un artista que ha tocado 
vidas y corazones con su música. Por 
medio de esta producción, el talentoso 
cantautor les ha dado nueva vida a sus 
clásicos, manteniendo la esencia que 
los hizo inolvidables pero agregando un 
toque de frescura y modernidad.
 
El sencillo promocional de este álbum 
conmemorativo es ‘Todo se lo debo a 
Él’, un tema que considera profético ya 
que lo escribió hace más de 27 años, 
antes de conocer a su esposa Laura 
Cárdenas, con quien está casado desde 
hace 20 años y tuvo a sus 4 hijos.

El álbum «25 Años la Trayectoria» 
estará disponible en todas las plataformas 
digitales, donde sus seguidores y nuevos 
oyentes podrán sumergirse en un viaje 
musical inolvidable.

facebook.com/PastorMarcosYaroide

JAZMIn VERA  
EP «Jazmín Vera Live EP» 
(2024) 

La artista cristiana Jazmín Vera lanzó 
recientemente desde Los Ángeles, 
California, su nuevo material que lleva 
por nombre «Jazmín Vera Live EP».

El EP incluye 5 canciones de adoración 
edificantes, incluida ‘Santo’, uno de 
los temas promocionales del nuevo 
lanzamiento.  ‘Santo’ es un llamado 
a adorar al único que es digno de toda 
adoración, el tema central del canto es 
la proclamación de la Santidad de Dios.

La grabación en vivo y filmación fue 
grabada en la ciudad de El Monte, Los 
Ángeles, California, Estados Unidos, en 
un ambiente de adoración, donde varias 
personas se unieron en una maravillosa 
noche de alabanza y adoración.

El EP incluye 5 grabaciones en vivo de 
canciones originales y cantos conocidos 
de adoración que fueron producidas por 
Jacob Vera con la colaboración de John 
Godinez. La mezcla y masterización 
estuvieron a cargo de John Godinez y la 
producción de video de Vmedia Films. 

Junto a su esposo y productor, Jacob 
Daniel Vera, han escrito canciones que 
han sido de mucha bendición para esta 
generación; con la unción y un sonido 
fresco que Dios les ha dado.

Actualmente, Jazmín Vera y su esposo 
son líderes activos en su iglesia local 
Revive en la ciudad de Long Beach.Los 
dos trabajan arduamente continuando la 
misión que Dios les ha dado, escribiendo 
nuevos cantos que motiven e inspiren a 
adorar a Dios en espíritu y en verdad; 
y predicando un mensaje de libertad y 
esperanza para las naciones.

«Jazmín Vera Live EP» está disponible 
en las principales plataformas digitales.

jazminmusic.com

JOn FOREMAn        
CD «In Bloom» 
(2024) 

Jonathan Mark Foreman, conocido 
musicalmente como Jon Foreman, 
líder y cantante de la reconocida banda 
estadounidense de rock alternativo 
Switchfoot, presenta su disco solista 
titulado «In Bloom» (En Flor). 

Sus últimos trabajos habían sido «Roll 
Tape: Live From League Studios» 
y «Departure», ambos lanzados en 
2021.

A través de sus redes sociales, Jon 
comentó: «Quiero contarles que mi 
nuevo álbum está terminado. No 
puedo esperar a que todos ustedes 
lo escuchen. El disco llevará 
por nombre In Bloom, y hasta el 
momento, se conoce el nombre de tres 
de los tracks que estarán incluidos: ‘I 
Propose A Toast’, ‘Eulogy’ y ‘Where 
The Sidewalk Ends’».

Días atrás, Jon compartió en su red 
social de Facebook una serie de 
reflexiones poéticas sobre este nuevo 
trabajo: «In Bloom»  (Una meditación 
sobre la belleza en algún lugar del 
viaje entre el útero y la tumba).

El disco «In Bloom» vería la luz 
durante la primavera norteamericana, 
aunque todavía no hay un día 
establecido. 

Jon Foreman es el cantante principal, 
guitarrista, y cofundador de la banda 
de rock Switchfoot y quien escribe o 
coescribe todas las canciones. 

Foreman creó la banda en 1996 junto 
al baterista Chad Butler y al bajista 
Tim Foreman (el hermano de Jon) 
a la que luego se agregarían Jerome 
Fontamillas (arreglos, guitarra, etc.) 
y Drew Shirley (guitarra).

facebook.com/jonforeman

JEREMy CAMP 
CD «Deeper Waters»  
(2024) 

El autor y compositor estadounidense 
Jeremy Camp lanzará su decimocuarto 
álbum de estudio, «Deeper Waters» 
(Aguas más profundas), el próximo 
viernes 17 de mayo a través de Capitol 
CMG. 

Con el tema ‘Deeper Waters’ se inicia 
el álbum, guiando al oyente a través 
de un viaje de exploración sonoro 
y lírico, que ilustra cómo la fe se 
fortalece a medida que uno navega 
por las aguas cada vez más profundas 
de la vida, llamándolo a ir «más 
profundo».

El álbum es una fusión pop de las 
últimas dos décadas en el centro de 
atención y la apreciación del momento 
actual. «Este disco fue escrito a partir 
de una de las temporadas más difíciles 
pero profundamente hermosas de mi 
vida», dice Camp. «Recorrer y expresar 
todo lo que Dios ha revelado a lo largo 
de los años, incluidos los desafíos, 
las alegrías y los dolores que me han 
llevado a una conexión más profunda 
con Él».

‘These Days’ es el sencillo promocional 
que se muestra como adelanto del álbum 
y ya ha logrado ubicase en las listas de 
Spotify, Amazon, Pandora y más. 

Producido por Jordan Sapp y grabado 
en la ciudad de Nashville, los trece 
temas se sumergen temáticamente en lo 
desconocido y ofrecen una exploración 
del autodescubrimiento. 

Jeremy Camp iniciará la gira “The 
Theatre Tour”, que comenzará el 21 de 
marzo en Carolina del Norte. La carrera 
de 17 fechas se detendrá en Florida, 
Pensilvania, Nueva Jersey, Georgia y 
más.

jeremycamp.com

REnD COLLECTIVE     
EP «Hallelujah Anyway» 
(2024) 

Ya está aquí la nueva música de Rend 
Collective. La banda de adoración 
de Irlanda del Norte lanza el EP 
«Hallelujah Anyway», (Aleluya 
de todos modos) que presenta dos 
nuevas versiones de su sencillo 
actual del mismo nombre, junto con 
tres canciones inéditas: ‘Homesick’, 
‘Beggars To Kings’ y ‘Let it Roll 
(Live)’. Además,  se lanza una 
versión de lujo de su álbum del 
2022 «Whosoever», con las nuevas 
canciones también incluidas en el EP. 

«Siempre hemos sentido que nuestras 
canciones no cobran vida hasta que 
escuchamos a la iglesia cantarlas 
y, durante el último año, hemos 
escuchado a miles de personas hacer 
de ‘Hallelujah Anyway’ su himno, 
encendiendo una cerilla de adoración 
esperanzada en medio de la angustia, 
la quimioterapia y todo tipo de 
situaciones traumáticas», comparte 
colectivamente la banda.  

Rend Collective tiene más de 750 
millones de reproducciones en su 
carrera, un debut en el puesto número 
3 de Billboard Top Christian/Góspel 
con su álbum «Choose to Worship» 
(2020), un sencillo de radio Top 5 
con ‘Counting Every Blessing’ y un 
Premio RIAA Sencillo de Oro y Platino 
con ‘My Lighthouse’. 

Rend Collective, es un grupo cristiano 
de folk rock y experimental formado 
por Chris Llewellyn (voz, guitarra y 
ukelele), Gareth Gilkeson (batería 
y percusión), Ali Gilkeson (teclado 
y coros), Steve Mitchell (bajo y 
piano), Wil Pearce (guitarra eléctrica, 
mandolina, banyo y coros) y Thomas 
Ewing (guitarra eléctrica, mandolina, 
armónica y violín).

rendcollective.com

► CD´s, DVD´s, EP’s
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► EVENTOS,  CONCIERTOS  

DOMINGO 3
Culto Presencial y Online IEB Flores. 
Iglesia Bautista de Flores. Todos 
los domingos Culto PRESENCIAL 
11hs. / Clase Escuela Biblia 10hs. 
Boyacá 67, CABA. iebflores.com.ar | 
facebook.com/iebflores 

DANTE GEBEL. ESTRENO 
ESTE PROXIMO DOMINGO en 
el River Arena. 17:30hs. Servicio 
en Vivo. Este próximo domingo, un 
mensaje sin censura, directo, frontal.  
river-church.org 

LUNES 4
ESTUDIA en el SITB. Seminario 
Internacional Teológico Bautista. 
Conoce cada propuesta en https://sitb.
edu.ar/carreras-oficiales. Informes: 
Falcón 4080. CABA. 4636-1737  
sitb.edu.ar | facebook.com/arg.sitb

MARTES 5
CARRERAS OFICIALES ISFI. 
Instituto Superior de Formación 
Integral A-1444. Informes: https://isfi.
edu.ar • isfi.edu.ar • 011 15 2614 9534 
• facebook.com/ISFIA1444

FORMACIÓN INSTITUCIONAL 
ISFI. Instituto Superior de Formación 
Integral A-1444. Informes: https://isfi.
edu.ar • isfi.edu.ar • 011 15 2614 9534 
• facebook.com/ISFIA1444

PERSPECTIVAS CREATIVAS 
PARA LA COOPERACIÓN DE 
IGLESIAS Y SEMINARIOS EN 
POS DE LA MISIÓN DE DIOS. 
Conferencia exclusiva para pastores, 
líderes y referentes evangélicos. 
Con el Dr. Scott W. Sunquist, En 
ACIERA. Av. C. de Malvinas 3810, 
CABA. 9:30hs. Informes: 4521-0404 
| ACIERA.org

¡YA SABES QUE VAS A ESTUDIAR 
EN 2024! Instituto Superior de 
Enseñanza Intercambio. WSP +54 9 
112386-8652 | educintercambio.com.ar 

MIÉRCOLES 6
Cantare al Señor. Con la conducción 
de Juan Pablo Bongarrá. Un programa 
donde juntos recordamos y cantamos 
himnos y canciones antiguas. 20hs. 
Por Canal Luz. canalluz.org | 

Encuentro de Oración Presencial y 
Online. Iglesia Bautista de Flores. 
Boyacá 67, CABA. A las 19hs.  
www.iebflores.com.ar 

Diplomatura en Gestióm Pública, 
Diplomatura Universitaria en 
Educación Sexual con Cosmovisión 
Bíblica. Diplomatura en Teología, 
Diplomatura en Prevención y atención 
a las Adicciones, EFOP Escuela 
de Formación Profesional y UAI 
Universidad Abierta Interamericana. 
Inicia en Marzo. www.efop.com.ar 

SEMINARIO APOSTÓLICO. Una 
noche especial de Palabra presente 
junto al Dr. Ben Kleynhans desde 
Sudáfrica. En el Hotel Marriot Bs. 
As. C. Pellegrini 551, CABA. 19hs. 
Ingreso Gratuito con Registración 
Previa. +54 9 11 3076-9554 | 
ttnhispano.com.ar 

JUEVES 7
A tu Ritmo. RADIO.COM. Con la 
conducción de Adriana & Federico 
Siniscalchi. No te lo pierdas. 

Marzo Entrevistas, música, historias de vida. 
23hs. aturitmoradio.com 

FIET Virtual - Curso Online. Carreras de: 
Consejería Pastoral Hermenéutica Bíblica, 
Antiguo Testamento I, Historia de la Iglesia 
Antigua, Introducción a la Teología, La 
Persona que Soy, El Dios que Adoramos, 
Pneumatología, Cristología y Soteriología, 
Teología Propia. wsp +54 9 11 3283 
0074 | virtual@fiet.com.ar | wsp +54 
9 11 2622 0500 | Instituto Teológico 
FIET. Av. Eva Perón 5170, CABA. | 
fiet.com.ar 

Carrera Técnica Superior en Teología 
Práctica con Reconocimiento Oficial.
A partir de 2024 el Instituto Teológico 
FIET se incorpora a la Educación 
Oficial como Instituto Superior de 
Formación a nivel Terciario bajo 
la Dirección General de Educación 
Privada de la Ciudad Autónoma de 
Bs. As. Av. Eva Perón 5170, CABA. 
wsp +54 9 11 2622 0500 | fiet.com.ar 

VIERNES 8 
CANTARÉ AL SEÑOR. Con la 
conducción de Juan Pablo Bongarrá. Un 
programa donde juntos recordamos 
y cantamos himnos y canciones 
antiguas. Todos los VIERNES a las 
20hs.  Por Canal Luz. canalluz.org 

SÁBADO 9
CONECTADOS 2023. Un 
espacio para mayores de 45 años 
sin compromiso. Todos los 2dos 
SÁBADOS de cada mes.11 5605-
3407 | facebook.com/miriamromero.org

LA DIETA DE WORMS LDW Y 
ALMA MÚSICA EN CONCIERTO. 
En el Centro Cultural Los Lobos. 
Calle 13 e/527 y 528, La Plata, Bs. As. 
21hs. Entradas aportickets.com

SIN ANESTESIA 2024. Una Jornada 
de Liderazgo Generacional.  Una Voz 
Instituto. Te invitamos a celebrar 
juntos una nueva edición de nuestra 
Jornada Intensiva de Liderazgo. En 
Padre Elizalde 387, Ciudadela, Bs. 
As. +54 9 11 2879-1852 | facebook.
com/unavozinstituto

DOMINGO 10
Culto Presencial y Online IEB Flores. 
Iglesia Bautista de Flores. Todos 
los domingos Culto PRESENCIAL 
11hs. / Clase Escuela Biblia 10hs. 
Boyacá 67, CABA. iebflores.com.ar | 
facebook.com/iebflores 

DANTE GEBEL. Estreno este proximo 
domingo en el River Arena. 17:30hs. 
Servicio en Vivo. Este próximo 
domingo, un mensaje sin censura, 
directo, frontal. river-church.org 

ORAMOS UNIDOS. La Confederación 
Evangélica Bautista invita en cada culto 
de cada congregación a la Oración 
Unida por nuestra Patria. confeba.org.
ar | facebook.com/Confeba.org.ar

MARTES 12
Webinar Conociendo a tu AUSIENCIA 
y Crear CONTENIDOS  desde Cero. El 
Instituto COICOM. tiene el agrado de 
invitarte para su próximo Gratuito de 
capacitación con Prof. Gloria Acuña. 
Inscripción Previa. 17hs. facebook.
com/coicom.internacional

MIERCOLES 13
Cantare al Señor. Con la conducción 
de Juan Pablo Bongarrá. Un programa 
donde juntos recordamos y cantamos 

himnos y canciones antiguas. 20hs. 
Por Canal Luz. canalluz.org | 

Encuentro de Oración Presencial y 
Online. Iglesia Bautista de Flores. 
Boyacá 67, CABA. A las 19hs.  
www.iebflores.com.ar 

Conferencia Futuro para Líderes 
Influyentes. Con el Apostol Guillermo 
Maldonado. En el GoldenCenter, 
Parque Norte. Int. Cantilo e Int. 
Güiraldes s/n, CABA. 18hs. Entrada 
Gratis. Inscripción al celular 11  
2485-7584 guillermomaldonado.com 

JUEVES 14
A tu Ritmo. RADIO.COM. Con 
la conducción de ADRI & FEDE 
SINISCALCHI. No te lo pierdas. 
Entrevistas, música, historias de vida. 
23hs. aturitmoradio.com 

Curso de Verano “DALE VOZ A LA 
PALABRA”. Modalidad Virtual a 
las 18hs. wsp +54 9 11 6353.9464 | 
noticiasconenfoque.com.ar. Taller 
de Radio Parlante Escuela de 
Comunicación.

JUEVES 14 Y VIERNES 15
Apóstol Guillermo Maldonado 
¡ARGENTINA 2024 levántate y 
resplandece. En el Movistar Arena. 
Humboldt 450, CABA. 9 a 21hs. 
Entrada Gratis. 11 2485-7584 | 
guillermomaldonadoenargentina.com

SÁBADO 16 
Atletismo Asistido. Comunidad 
Proyecto de Vida Iglesia Bautista.
Actividades recreativas y deportivas.  
Pista de Atletismo Indoamericano 
Lugano. 1ro y 3er SÁBADO de 
cada mes. De 14 a 17hs. En Av. 
Escalada 3057, CABA. 19hs. +54 
9 11 3069-2680 | 5524-8019 | 
comunidadproyectodevida.com.ar  

Congreso Para Maestros del Ministerio 
Infantil.  Con la presencia de Daniel 
Basconcel, En la Congregación 
Identificados. Ángel D’Elia 1643, 
San Miguel, Bs. As. De 9 a 13hs. 
+54 9 11 4041-9779 | facebook.com/ 
PensaenpequeñoCilyn

Cruzada de Milagros. Con el 
Apóstol Guillermo Masdonado. En 
el Estadio Platense. Zufriategui 
2021, Florida, Bs. As. 18hs. Entrada 
Gratis. Inscripciones 1124857584 | 
guillermomaldonado.com. 

MEGA IMPARTICIÓN DE 
AVIVAMIENTO. Con Ev. Carlos 
Licona, Prof. Lisandro Parra, Judy 
García de New Wine y Alberto Vargas. 
En el GoldenCenter, Parque Norte. Int. 
Cantilo e Int. Güiraldes s/n, CABA. 
18hs. Entrada Gratis. 11 2485-7584 | 
guillermomaldonadoenargentina.com

DOMINGO 17
Culto Presencial y Online IEB Flores. 
Iglesia Bautista de Flores. Todos los 
domingos Culto PRESENCIAL 11hs. 
/ Clase Escuela Biblia 10hs. Boyacá 
67, CABA. iebflores.com.ar | 

DANTE GEBEL. Estreno este proximo 
domingo en el River Arena. 17:30hs. 
Servicio en Vivo. Este próximo 
domingo, un mensaje sin censura, 
directo, frontal. river-church.org 

MIERCOLES 20
Cantare al Señor. Con la conducción 
de Juan Pablo Bongarrá. Un programa 

donde juntos recordamos y cantamos 
himnos y canciones antiguas. 20hs. 
Por Canal Luz. canalluz.org | 

Encuentro de Oración Presencial y 
Online. Iglesia Bautista de Flores. 
Boyacá 67, CABA. A las 19hs.  
www.iebflores.com.ar 

JUEVES 21
A tu Ritmo. RADIO.COM. Con la 
conducción de Adriana & Federico 
Siniscalchi. No te lo pierdas. 
Entrevistas, música, historias de vida. 
23hs. aturitmoradio.com 

VIERNES 22
DE ESTO ACÁ SE HABLA. Grooming, 
el Sexting, las Ciberadicciones. Con 
la participación de Claudio Bodean. 
Capacitación Online. 20hs. facebook.
com/claudio.bodean.7

DOMINGO 24
Culto Presencial y Online IEB Flores. 
Iglesia Bautista de Flores. Todos 
los domingos Culto PRESENCIAL 
11hs. / Clase Escuela Biblia 10hs. 
Boyacá 67, CABA. iebflores.com.ar | 
facebook.com/iebflores 

DANTE GEBEL. Estreno este proximo 
domingo en el River Arena. 17:30hs. 
Servicio en Vivo. Este próximo 
domingo, un mensaje sin censura, 
directo, frontal. river-church.org 

MIÉRCOLES 27
Cantare al Señor. Con la conducción 
de Juan Pablo Bongarrá. Un programa 
donde juntos recordamos y cantamos 
himnos y canciones antiguas. 20hs. 
Por Canal Luz. canalluz.org | 

Encuentro de Oración Presencial y 
Online. Iglesia Bautista de Flores. 
Boyacá 67, CABA. A las 19hs.  
www.iebflores.com.ar 

JUEVES 28
A tu Ritmo. RADIO.COM. Con 
la conducción de ADRI & FEDE 
SINISCALCHI. No te lo pierdas. 
Entrevistas, música, historias de vida. 
23hs. aturitmoradio.com 

DOMINGO 31
Culto Presencial y Online IEB Flores. 
Iglesia Bautista de Flores. Todos 
los domingos Culto PRESENCIAL 
11hs. / Clase Escuela Biblia 10hs. 
Boyacá 67, CABA. iebflores.com.ar | 
facebook.com/iebflores 

DANTE GEBEL. Estreno este proximo 
domingo en el River Arena. 17:30hs. 
Servicio en Vivo. Este próximo 
domingo, un mensaje sin censura, 
directo, frontal. river-church.org 

MES
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LO QUE VIEnE






